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Быстрее построить облицованные 
силосные траншеи

Большое увеличение посевов кукурузы  
в этом году«,позволяет серьезно укрепить 
кормовую базу и добиться резкого повыше
ния шродуктивности скота. Сейчас задача 
ваключается в том, чтобы организовать хо. 
роший уход за посевами и развернуть 
строительство силосных сооружений для 
хранения силоса из початков кукурузы в 
молочно-восковой спелости и силоса из 

, стеблей кукурузы.
Передовые колхозы области уже давно 

начали эту работу. В колхозе имени Жда. 
нова. Чзинского района, рытье траншей 
производится бульдозером Коломинской 
МТС. Одновременно правление колхоза ор
ганизовало заготовку и подвозку строи, 
тельного материала для облицовки тран
шей. Разрыва между щзоизводствоы зем
ляных работ и облицовкой тс>аншей здесь 

*^зе т .
По-серьезному берутся за строительство 

облицованных ттраншей механизаторы Аси. 
. новской, Галкинской, Коломинской машин, 

но-тракторных станций. Они используют 
.для этого бульдозеры, скреперы, экскавз- 

)Р то р ы  и другие машины и приспособления. 
Механизаторы Галкинской МТС решили за. 
вершить строительство облицованных 
траншей общей емкостью на 10 тысяч 
тонн не позднее 5 июля. Траншеи здесь в 
основном облицовываются деревом, закла
дываются они недалеко от животноводче
ских Ферм.

Однако во многих районах области 
строительство облицованных траншей идет 
медленно. В колхозах Тугансвого, К<«рга. 
сокского, Парабельского, Шегарского и 
других районах области строительство 
траншей начато .тишь в отдельных колхо- 
вах и ведется медленно.

Большую помощь колхозам в строитель, 
стве силосных сооружений должны ока
зать МТС. Они располагают немалым ко
личеством землеройной техники и други. 
«и машинами и орудиями; имеют возмож. 
ность изготовить ряд приспособлений и 
организовать рытье траншей на трактор, 
ной тяге. Но многие руководители МТС не 
лрояв-чяют настоящей заботы о строитель, 
стве силосных сооружений.

Одной из причин неудовлетворительного 
развертывания строительства облицовлн- 
вы^х траншей является отсутствие долж
ной требовательности со стороны райкомов 
партии и райисполкомов к  руководителям 
МТС и колхозов. В Кожевяиковскон районе, 
например, рытье траншей начато только в 
8 колхозах, ведется оно в основном вруч
ную, хотя 4 .МТС района располагают все. 
ми необходимыми условиями, чтобы меха
низировать эту работу.

Времени до начала силосования остает. 
ся немного. Если сейчас не принять реши, 
тадьных мер по ускорению строительства 
облицованных траншей, может случиться 
так. что выращенный хороший урожай 
кукурузы хранить будет негде.

Дорог каждый час. Проводимый в рай
онах декадник по усилению темпов строи
тельства силосных сооружений должен 
пройти организованно, по-деловому. Необ
ходимо пустить в ход и использовать на 
полную мощность всю имеющуюся технику 
в МТС и колхозах, привлечь на строитель, 
ство больше сил, полнее использовать шеф. 
скую помощь, в широких размерах органи
зовать копку траншей вручную. Необходи. 
МО организовать работу механизаторов на 
рытье траншей в две смены с таким рас
четом, чтобы механизмы использовались с 
наиболее полной нагрузкой. \

В работах по сооружению облицованных 
траншей должны принять участие все 
кол-хозники и механизаторы. Замечатель
ную инициативу проявили Ж'ИВОТНОВОДЫ 
колхоза имени Жданова, Чаинского района. 
Каждый из них решил в свободное от ра
боты время выкопать не менее 15 кубо
метров грунта, помочь колхозу быстрее 
закончить строительство облицованных 
траншей.

Трактористы брига.1ы тов. Савенкова из 
Громышевской МТС Зырянского района ре
шили своюга силами, без ущерба для дру
гих работ, построить в обслуживаемом 
колхозе облицованную траншею.

Это начинание животноводов колхоза 
имени Жданова и механи.заторов бригады 
тов. Савенкова должно найти горячую под. 
держку у трудящихся области.

Партийные организации обязаны широ. 
ко развернуть массово-политическую раб», 
ту, доходчиво рассказать людям о значе
нии быстрого завершения строительства 
силосных сооружений.

Сейчас особенно важно обеспечить опе
ративное руководство и контроль за рабо
тами по сооружению облицованных тран
шей. Одновременно с земляными работами 
надо готовить все необходимое для обли
цовки траншей. Работники партийных и 
советских органов, машинно-практорпых 
станций обязаны помочь правлениям юдл. 
хозов правильно спланировать и организо
вать все эти работы.

Построить в срок силосные сооруже. 
ния —  задача большой государственной 
важности. Каждый ко.тхозник, каждый од. 
ботник сельского хозяйства до.тжен внести 
в это дело свой достойный вклад.

Выше темпы строительства силосных 
сооружений!

Прием Председателем Президиума 
Верховного Совета СССР И. Е. Ворошиловым 

членов делегации Шведсного ринсдага
13 июня Председатель Президиума Верховного Совета СССР К. Е. Во

рошилов принял членов делегации Шведского риксдага, гостящей в Советском Со- 
Л )зе по приглашению Верховного Совета СССР.

Приветствуя депутатов шведского парламента как представителей шведского 
народа —  одного из ближайших соседей Советского Союза, Е. Е. Воропги,юв сказал;

“ • Я уверен, что ваше посещение Советского Союза еще больше укрепит 
дружественные узы, существующие между нашими народами, поможет делу сохра. 
нения мира. Обмен делегациями, ка к и расширение тортовых и культурных связей, 

^  имеют большое значение для развития этой дружбы.
Отвечая на приветствие К. Е. Ворошилова, руководитель делегации председа

тель второй палаты Шведского ри1м;дага Густав Нильссон выразил удовлетворение 
vno поводу того, что делегаты имели возможность встретиться с К. Е. Ворошиловым.

—  Во время поездки по стране, —  сказал Густав Нильссон, —  нас везде при
нимали с исключительной сердечностью. Большое впечатление произвела на нас 
созидательная работа, которая развертывается повсюду в вашей стране. Когда 
риксдаг принял решение послать в СС€Р свою делегацию, это было сделано с 
сознанием того, что поездка делегации поможет сблизить наши страны и укрепить 
взаи.мное доверие между народами Советского' Союза и Швеции.

По просьбе К. Е. Ворошилова делегаты поделились своими впечатлениями о 
пребывании в Советском Союзе.

В заключение беседы, происходившей в теплой, дружеской обстановке, 
К. Е. Ворошилов пожелал членам делегации успехов в их деятельности, направлен
ной на укрепление связей между Советским Союзом и Швецией.

Делегацию сопровождал Чрезвычайный и Полномочный Посол Швеции в СССР 
Рольф Р. Сульман.

На приеме присутствовали Секретарь Президиума Верховного Совета СССР 
Н. М. Пегов, первый заместитель Министра Иностранных Дел СССР А. А. Громыко, 
Заместитель Секретаря ГГоезидиума Верховного Совета СССР А. Ф. Горкин, 
советник Посольства СССР в Швеции Н. М. Дуньков. (ТАСС).

У К А З
ПРЕЗИ ДИ УМ А ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

О награждении тов. Лычева И. А. орденом 
Трудового Красного Знамени

В связи С пятидесятилетием обществен- |В революционном движении, наградить 
но-подитической деятельности тов. Лыче- тов. Лычева Ивана -Акимовича орденом 
ва И. А. и отмечая'его активное участие {Трудового Красного Знамени.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР К. ВОРОШИЛОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР Н. ПЕГОВ.
Москва, Кремль 
13 июня 1955 г.

Новые бетонные заводы
КЛАППК1А. 13 иияя. (ТАСС). Здесь 

начат» слюительство бетонного завода 
мощностью в 40 тысяч кубометров в год. 
В четвертом квартале нынешнего года 
вступит в строй цех железобетонных кон. 
етрукдий и деталей.

Бетонный завод сооружают также строи- 
тели порта. Цех сборного железобетона 
этого цредщ)иятия будет выпускать 
20 ты-сяч кубометров конструкций н дета
лей в год.

Н А  П О Л Я Х  О Б Л А С Т И

Уход за посевами
Большое внимание члены звеньев по 

выращиванию кукурузы уделяют уходу за 
посевами. Вся кукуруза на площади 
92 гектаров заборонована. Особенно хоро. 
шо эту работу выполняли колхозники 
тт. Н. Маринин, Г. Кочан. При норме 
4 гектара они на лошадях заборанивали 
по 4,5 гектара в день.

После боронования посевов заметно 
улучшился рост и развитие растений.

Члены звеньев и механизаторы бригады 
тов. Лебедева из Пышкинской МТС при
ступают к  междурядной обработке посевов 
кукурузы. В звеньях Парецкого и Никити. 
на для этой цели приготовлено по два ежа 
и по 2 конных окучника.

В колхозе закончены земляные работы 
по рытью траншеи на 120 тонн. Закан
чивается рытье второй ‘траншей такой же 
емкости. Облицовку этой 'траншеи тесом 
будет производить строительная бригада 
тов. Артамонцева.

Н. ЗВЕРЮГА, 
секретарь парторганизации колхоза

«Путь Октября», Пышкино-Троицкого 
района.

З а к о н ч и л а  б о р о н о ва н и е

Колхозы зоны Высокоярской МТС Пар- 
бигского района закончили боронование 
кукурузы на площади 250 гектаров. Бо
ронование проводилось колесным трактором 
и конной тягой.

Посевы кукурузы подкормлены
В колхозе имени Жданова, Чаинского 

района, посеяно 60 гектаров кукурузы. 
Сев этрй культуры проведен квадратно, 
гнездовым способом. На каждый гектар 
внесено по 15 тонн навоза и по 2 цент
нера минеральных удобрений. Кукуруза 
дала дружные всходы, быстро растет.

Сразу же после появления всходов k<:i;i . 
хозники этой сельхозартели пристунилл к  
уходу за посевами. Здесь уже проведепп 
подборокка почвы, всходы подкормлены 
минеральными удобрениями. На каждый 
гектар колхозники внесли по 1 центнеру 
калийной соли и по 1 центнеру суперфос
фата.
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1 Уртамская 39,5 263 20 Турунтаевская 29,5 166
2 Асиновская 39,3 275 21 Чаинская 29,2 158
3 Галкинская 39,0 238 22 ПышЕпнекая 29,1 179
i Чнлинская 37,0 239 23 Тунгусовская 28,8 139
Ь Парбигская 36.3 213 24 Молчановская 28,7 138
6 Громышевская 35,2 199 25 Сергеевская 28,4 183
7 Поросинская 34,7 257 26 ГыЕгазовская 28 166
8 Туганская 34 158 27 Коломинская 27,1 164
9 Высокоярская 33,1 207 28 Красноярская 27,1 131

10 Вороновская 32,6 230 29 Чажемтовская 26,9 150
11 Ювалинская 32,5 204 30 Гусевская 26,9 124
12 Светлянская 32,5 167 31 Корниловская 26,5 163
13 Баткатская 31,7 184 32 Ключевская 26,6 147
14 Рождественская 31,5 177 33 Томская 26,4 195
15 Рыбаловская 31 179 34 Чердатская 26,1 177
16 Зырянская 30,8 162 35 Митрофановская 25,4 179
17 Кривошеинская 30,1 159 36 Парабельская 22 115
18 Старицьгаская 29.8 126 37 Пудинская 17,6 86
19 Петропавловская 29,7 137 38 Крыловская ЛМС 16 111
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В Колпашевском районе плохо готовятся к сенокосу^ 
медлят со строительством траншей

К0Л1АШЕВ0. (По телефону). В рай
оне по-настоящему еще не взялись 
за подготовку к  заготовке кормов. 
В районных организациях нет ясного 
представления о том, сколько в колхозах 
отремонтировано сеноуборочных машин, 
сколько подготовлено для закладки силоса 
силосных сооружений. В горсельхозуправ- 
лении есть ведомость, в которой значится, 
сколько сенокосилок, граблей и других 
машин и прицепных орудий имеется в 
колхозах. А сколько же машин и оборудо
вания отремонтировано, сколько очищено 
старых и подготовлено новых силосных 
ям, —  этого не может сказать ни на
чальник горсельхозуправления тов. Кузь
мин, ни главный зоотехник управления 
тов. Жуиаева.

Тов. Ж^’маева свое незнание положения 
дел в колхозах с ремонтом сеноуборочных 
машин и инвентаря объясняет так:

—  Мое дело составить рабочий план 
заготовки кормов, а ремонтом инвентаря у 
нас занимается главный агроном горсель- 
хозуиравления ю в. Усов.

—  Ничего noixoSHoro, —  гомрит тов. 
Усов, —  моя обязанность контролировать 
ход всех работ в колхозах, а по-дгото-вкой 
к  заготовке кормов должна заниматься 
тов. Жумаева.

Пока руководители горсельхозуправле
ния выясняют, кто чем должен занимать
ся. дела в колхозах с подготовкой к  заго
товке кормов улучшаются мед.ленно. Мно
гие колхозы только приступают к  ремон
ту  сеноуборочных машин и инвентаря.

Необходимо сейчас на полный ход раз
вертывать строительство облицованных 
силосных траншей. По шафику, утверж. 
денному бюро гопкома КПСС и горисполко. 
мом. колхозы района до.тжны построить 
новые облицованные траншеи в июне об. 
щей емкостью на 8 тысяч тонн силоса, в

июле —  на 4 тысячи тонн, а в августе 
—  на 1.500 тонн.

Но сделано еще пока очень и очень 
мало. Подготовленных для закладки си
лосных ям и об.тицованных траншей пока 

1нет ни одной. Во многих старых ямах 
видны остатки прошлогодней силосной 
массы. Ее не убирают. Края у ям обваля
лись. Рытье траншей —  трудоемкая ра
бота. Долг машинно-тракторной станции—  
механизировать эту работу. В МТС же 
решено изготовить одну тракторную лопа
ту, скрепер и 2 транспортера. Разве это
го достаточно? Конечно, нет. Руково
дителям и специалистам Чажемтовской 
.МТС надо проявить максимум настойчиво
сти и иницпативы в деле механизации 
рытья траншей.

В чем дело? Почему в колхозах Колпа- 
шевского района срывается строительство 
облицованных траншей, крайне плохо ве
дется подготовка в сеноуборке?

Веда заключается в крайне плохой ор. 
ганизацип труда колхозников, неоператив
ном и неконкретном руководстве этой ра
ботой. Вот факты.

...В полдень 9 июня в кабинете заведую
щего отделом горисшолкот по строитель
ству в колхозах тов. Ц^жанова сидел пред, 
седатель колхоза имени Димитрова тов 
Мышев.

Разговор шел о причинах срыва ряда 
неотложных работ в колхозе.

—  Выехал я из колхоза-31 мая, напи; 
сал своему заместителю тов. Гришкину 
распоряжение организова'гь подвозку пи
ломатериала для облицо1вки 'траншей, —  
говорит 'гов. Мышев. —  А сегодня узнаю 
по телефону, что ничего этого еще в кол- 
.хозе оказывается не сделано. Гришкин и 
бригадир [юрмодобываюшей бригады Сима, 
кин несколько дней справляют «день бо
розды»...

В разговоре председателя артели яе 
чувствуется тревоги за положение дел в 
колхозе. Наоборот, в интонации проскаль
зывают вотки некоторого самодовольства: 
«Вот, мол, стоило мне отлучиться из кол
хоза, как там все пошло не так, ка к на
до».

Но спрашивается, какие же дела так 
долго удерживают тов. Мышева в 
городе Колпашево. Ведь из колхоза ему 
уже не раз звонили, просили скорее воз
вращаться домой: там много неотложных 
дел. Но тов. Мышев не торопится возвра
щаться в колхоз, так как его дом находит, 
ся в городе Колпашево. У тов. Мышева в 
городе семья. Прошло уже порядочно вре
мени, как его направили из го>рода на р.г- 
боту в колхоз, а семью свою он все еще 
не перевез в деревню. Вот почему его ча
стенько можно видеть в городе. Но с этим 
положением мирятся горком КПСС и гор
исполком.

Другой пример. Село Старо-Короткипо. 
Утро Группа колхозников и колхозниц 
артели имени Ворошилова ждет бритади. 
ра полеводческой бригады тов. Ворожейки. 
на, чтобы получить наряд на работу. За
дание бригадиром дается лишь в девятом 
часу. Некоторые колхозники после этого 
направляются на работу, а часть идет до
мой завтракать. К работам люди присту
пают в 10— 11 часов у'гра и вечером ра
но возвращаются домой.

Во многих колхозах района низка тру
довая дисциплина. Этому важному вопросу 
в районе не придается должного значения.

Если в Колпашовеком районе не по®он- 
чат с настроениями раскачки, не создал'т 
решительного перелома, то, ка к  и в прош
лом году, здесь не сумеют заготовить до
статочного количества'сочных и грубых 
кормов для скота,

А. КУДИНОВ.

В Л\ИРЕ НАУКИ И ТЕХНИКИ
Немало событий произошло за минув

шую неделю июня в научной жизни Мо
сквы. Новый В(клад в науку, в техниче
ский прогресс, в развитие народного хо
зяйства вносят столичные ученые, ра. 
ботающие в десятках исследовательских 
институтов.

Инс-гитут горючих ископаемых Акаде
мии наук СССР. Здесь на эксперимен
тальных установках прошел испытание 
новый метод переработки каменно-го угля. 
Этот метод позволяет коксовать уголь лю
бых сортов.

Укреплению топливной базы страны по
священа и новая работа ученьгх-энергети- 
ков. В эти дни коллектив энергетического 
института имени Г. М. Кржижановского 
готовится к  проведению всесоюзной кон
ференции, на которой будут обсуждены 
пути применения в практике работы, вы
полненной группой на'^'чных работников и 
производстветаников под руководством чле- 
на-корреспондента Академ’ии наук СССР 
3. Ф. Чуханова. Результаты испытаний, 
проведенных ка к в лаборатории, так и на 
опытно-промышленной установке, показа
ли, какие большие возможности открывает 
для народного хозяйства страны комплекс
ное энерго-технологическое использонание 
топлива. При обычном сжигании торфа, 
сланца, каиенн(лч) угля на электростан
циях и в промышленных котельных про
падает ряд ценных химических веществ. 
По новой технологии топливо перед сжи
ганием в топках подвергается 'термической 
обработке. В результате каждая тонна су
хого торфа дает до двухсот пятидесяти 
кубометров газа, который вполне может 
заменить природный горючий газ. Одно
временно получается смола, а из нее вы
рабатывается высококачественный бензин. 
Остающийся после такой переработки тор
фа твердый остаток идет в 'гопки котель
ных электростанций.

Совещание в институте автома'гики и 
телемеханики наметило пути дальнейшего 
развития автоматизации производственных 
процессов в различных отраслях народно
го хозяйства. Более тысячи представите

лей 136 научных учреждений, десяти за
водов, многочисленных вузов п миии- 
стерств обсудили ак'гуалшые вопросы, ка
сающиеся методов и систем 31Втоматпче- 
екого контроля и регулирова(Нгия производ
ственных процессов. Значительное внима
ние было уделено ралаготрению методов 
использования в промьгшленности рациоак- 
тивных изотопов.

В институте мапгиповедения Академии 
наук (ХСР большой интет>ес привлекла со
стоявшаяся в эти дни защита диссерта
ции на соиска!Нне ученой стеагени док'гора 
технических наук Е. П. Падешской. Ее 
труд посвящен применению радиоактив
ных изотопов при исследовании износо
стойкости режущего инструмента. Метод, 
разработанный тов. Надеопгской, позволяет 
быстро и оператив1но о-пределять напвыгод- 
нейшие режимы резания, определять ре
жущие свойства инструмепта и  обрабаты
ваемых материалов.

Перспективам рационального использо
вания отходов древесины в народном хо
зяйстве и введению в эту область новых 
технологических устройств посвящено 
проходившее в Академии наук совещание, 
в котором участвовало около 500 человек.

В эту неделю июня, когда ле'гнее солн
це жарче пригрело землю, 'груозно встре- 
'гить московских биологов за столом в par 
бочих кабинетах. Многие почвоведы, био
химики, физиологи растений, микробиоло
ги выехали в экспедиции —  в районы, 
где поднимается целина, где воплощаются 
3 жизнь задачи, поставленные перед стра
ной январским Плену.мом ПК КПС€. Вы
ехали также в экспедицию геологи, раз
ведывающие новые источникв природных 
ресурсов для нужд народного хозяйства. 
Приступили к  кропотливым раскопкам ар
хеологи, подкрепляющие данные истори
ческой науки все новыми документальны
ми сведениями об истоках и развитии ма
териальной культуры народов СССР. Толь
ко что выехала одна из экспедиций ар
хеологического института на Алтай. От
правляется новгоро.дская экспедиция, воз
главляемая профессором А. В. Арцихов- 
СЕИМ.

Пристуцнлп к  полевым исследованиям 
сотрудники лаборатории института физио, 
логии растений, руководимой про^ссо- 
ром Н. С. Петиновьга. Сейчас они изуча
ют физиологию пшеницы в условиях оро
шения. разрабатывая меры повышения ее 
урожайности. Этот вопрос представляет 
большой научный и народнохозяйствен
ный интерес. Таково, в частности, было 
мнение членов ученого совета института, 
присудившего 8 пюня з’неную степень 
к-андпдата биологических наук сотруднику 
лаборатории профессора Я. С. Петияова 
А. Я. Павлову за работт «Физнологичеокое 
обоснование приемов повышения содержа
ния белка в зерне яровой пшеницы в ус- 
лоБнях орошения». Диссертант применил 
для достижения этой цели внекорневые 
подкорогкн аэотистьгмн удобрениями в пе
риод налтша зерна. Отмечалось, что такой 
прием оказался весьма эффек'пивным, так 
как при этом поБышачДвсь процент содер
жания белка, абсолютный вес зерна и 
улучшились его хлебопекарные качес'гва.

В тот же день в инстит>’те морфологии 
животных Академии наук СССР начала 
обработку новых данных о росте прод' ’̂к -  
аивнос'гп сельскохозяйственных животных 
Еоэвратившаяся из подшефного колхоза 
«Победа» Можайского района сотрудногца 
института Мария Невзгодина. Работа по 
повышению продуктивности свиней путем 
внтаминиздцип корма ведется в этом кол 
хозе под руководством старшего научного 
сотрудника института морфологии живот
ных Е. Ф. По.’шкарповой.

За недадю в библ!1готеках и в издатель
стве Лкадемип наук С(Х1Р можно было 
увидеть сигнальные экземпля1ры новых 
монографий и коллективных трудов совет
ских ученых по разным отраслям знаний. 
Интересна выставка в институте геогра
фии Академии наук СССР. В художествен
ных фотоэтюдах отражены вилы разнооб
разных ipafioHOB нашей страны, где ра
ботают экспедиции географов.

В лекционных залах сотни слушателей 
приез^тствовали на лекциях, посвященных 
различным проблемам советской науки, 
техники, научно-атеистическим темам.

(ТАСС).

Казахская ССР. В новых зерновых 
совхозах Кокчетаэской области идет 
большое строительство. За короткое 
время построено много жилых домов,- 
куль'гурно-бытовых учреждений. В сов
хозе «Целинный», организованном в 
1954 году, уже открьпы  сеиилетняя 
школа, столовая. Заканчивается радио- 
фикация центральной усадьбы.

На снимке: на Комсомольской улице 
зерносовхоза «Целинный» монтеры 
А . В. Беликов и Т. Д. Гавриленко уста
навливают репродуктор.

(Фотохроника ТАСС).

Выставиа в честь Дня 
Воздушного Флота СССР
В московском парке культуры и о т щ . 

ха имени Дзержинского открылась авнаг 
ционная выставка, организованная Цент
ральным Домом авиации и ПВО имени 
М. В. Фрунзе. Она посвящается Дню Воз
душного Флота СХХ)Р.

Демонстрируются многочисленные экс
понаты, отображающие славную историю 
воздухоплавания, развитие отечественной 
авиации. На (ггендах фотоснимки первого 
в мире самолета, построенного А. Ф. Мо
жайским, авиационного парашюта, изобре- 
тенно-го Г. Е. Котельниковым. Большой 
раздел посвящается 'теме «Советская авиа
ция в годы Великой Отечественной вой
ны».

Десятки стеядов рассказывают о граж
данской и спортивной авиадин, показыва, 
ют развитие парашютного, планерного и 
авиамодельного спорта.

На выстав1ке экспонировано много мо
делей самолетов, парашютов, авиационпых 
моторов, различных приборов.

(ТАСС).

Выполнена полугодовая 
программа

СШЕРДЛОВСК, 13 пюня. (ТАСС). Сего
дня второй разрез треста «Волчанск- 
уголь» выполнил полугодовой план. Сей
час его коллектив ежедневно отправляет 
промышленным предприятиям Урала более 
одного эшелона сверхпланового угля. От 
снижения еебе(?гоимости продукции полу
чено 584 тысячи рублей сверхплановой 
экопомпи.

Полугодовую программу завершила так. 
же шахта «Буланиш-5» треста «Егоршин- 
уголь».

ВыОорочная уборка ячменя
МАХАЧКАЛА. Механизаторы Бабагортов- 

ской МТС начали выборочную уборку 
озимого ячменя. С первых гектаров снят 
урожай по 23— 25 центнеров.

К косовице озимого ячменя приступили 
механпзаторы Чирюртовской МТС, подсоб
ные х(юяйства предприятий Каспийска и 
Махачкалы.

СЛАВЯНКА (Южно-Казахстанская об
ласть). Здесь стоят теплые, погожие дни. 
Быстро созревают ячмень и озимая пше
ница. Сельхозартели Пагга-Аральского 
района приступили к  выборочн-ой косови
це ячменя.

13 июня. (ТАСС).

Ежедневные авансы
БОРЩЕВ (Тернопольская область), 13 

июля. (ТАСС). Колхоз имени Ивана Фран
ко первым в районе закончил прорывку 
сахарной свеклы. По решению общего со
брания колхозницам, занятым на прорыв
ке свеклы, здесь ежедневно выдавались 
денежные авансы. Так, колх-озница 
А. Щересная, намного перевыполнявшая 
норму, получала каждый день до 37 руб
лей, М. Товарницкая —  по 27— 28 руб
лей.

Ежедневные денежные авансы свекло
водам за проведение прорывки в установ
ленные сроки, при хорошем Кчтчестве ра
бот и нормальной густоте н.асаждений, 
выдаются в 20 колхозах района.

Оборудоваяяе для строящнхея 
злектростаяций

ЛЕНИНГРАД, 13 июня. (ТАСС). Коллек
тив Ленинградского завода гидромехани
ческого оборудования е опережением сро
ков выполняет заказы новостроек.

Сегодня бригада слесарей во главе с 
В. Ильиным на по.тмесяца быстрее уста
новленного времени собрала последнюю 
стотонную крыш ку для Горьковской ГЭС. 
Три такие металлоконструкции, предназ
наченные для закрытия люков здания 
электростанции, уже огаравл.ены на 
строительную площадку.

В цехах завода досрочно изготовлено 
около 250 домкратов для монтажа ос
новного оборудования на Куйбышевской 
ГЭС. Изготовляется мощный башенный 
•кран, с помощью которого на этой стан
ции будут монтироваться распределитель
ные устройства п^^льта управления.

Коллектив завода приступил к  выпол
нению заказа Ангарской ГЭС.
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СНИЖАТЬ СЕБЕСТОИМОСТЬ КУБОМЕТРА ДРЕВЕСИНЫ
☆  т!г

Участпикя Всесоюзного совещания работянвов проиьпплеявостн в своея 
Обращения прнзвалн всех рабочих, работниц, инженерно-технических ра
ботников и служащих Советского Союза добиваться не только снстематя- 
чесвого вылолпокня н перевыполнения государственного плана, но я  да> 
вагь прод^'кцню ка к можно дешевле для государства. На предприятиях 
лесной проАшшлеяности имеются рее условия для решения этой задачи.

Ряд предприятий комбината «Тоилес» борется за снижение себестоимо
сти древесины л в том числе Красноярский леспромхоз. Коллектив его 
поставил перед собой задачу выполнить досрочно годовой план лесозагото
вок, снизить себестоимость каждого кубометра древесины. В  первом квар
тале нынешнего года красноярцы выполнили свое обязательство. Они зна
чительно перевыполнили план заготовки, подвозки и вывозки леса, сэконо- 
вшлн государству сотни тысяч рублей.

К а к  красноярцы добились таких результатов и что мешает им добивать
ся дальнейшего снижения себесто1Шостн кубометра древесины рассказы
вается ниже.

Большие возможности
Мы иного сил приложили к  тому, что

бы организовать лесосечные работы по .ме. 
тоду цикличности. Мастерские участки 
стали работать более устойчиво, выпол
нять и перевыполнять задания.

Положительно сказался график циклич
ности на использовании техники, особен
но тракторов С-80. Цикличный метод по
требовал от механиков и трактористов 
обеспечить беспере(юйную работу треле
вочных машин днем и ночью, та к  как без 
этого невозможно добиться устойчивой ра
боты марстерских участков. Мы стали 
больше уделять внимания выполнению 
технических уходов и соблюдению графи
ков профилактических ремонтов.

В результате внутрлсменные простои 
значительно сократились, а щюиэводитель- 
ность тракторов повысилась. Особенно 
высокой выработки добпллсь трактористы 
Лубочно, Краснов, Потапов, которые изо 
дня в день перевьшолняди сменные нор
мы.
, Улучшение использования техники 

благодаря внедрению графика циклично
сти —  это одно из важнейших условий, 
которое способстфовало снижению себе
стоимости лесосечных работ.

Мы поставили перед собой задачу да
вать не только больше леса народному хо. 
зяйству, но и использовать все пути к  
тому, чтобы древесина обходилась произ
водству как можно хешев.1е. Для этого 
нужно работать по-хозяйски.

Механизаторы у  нас опытные: знают
хорошо машины, умеют их беречь. Но 
длительное время почтя никто не прида
вал значения тому, как рясходуются горю, 
чее и смазочные материалы. Только в 
начале этого года, когда в леспромхозе 
развернулась борьба за перевыполнение 
плана первого квартала, за экономию, ме
ханизаторы стали иначе относиться к  это
му делу.

Известно, что расход горючего зависит 
от состояния машины. Если отдельные

детали мотора поизносились, то она, хоть 
и продолжает работать, перерасходует 
герючее и теряет мощность. Трактористы, 
механики электростанций вместе со смен
ными механиками стали следить за тем, 
чтобы во-время менять износившиеся де
тали —  поршневые кольца, поршни; стали 
правильнее регулировать форсунки в 
тракторных моторах. Благодаря этому мы 
добились большой экономии горючего и 
смазочных материалов, более полного ис
пользования мощности механизмов и по
вышения выработки.

В результате всех этих мер коллектив 
Южного лесопункта сэкономил в первом 
квартале около 60.000 рублей, Северно
го —  почти 29.000 рублей, мастерский 
участок тов. Слабожанипа —  более 18 
тысяч рублей.

На опыте работы в первом квартале мы 
убедились, что возможности для снижения 
себестоимости кубометра древесины у нас 
огромны. Есть у  нас и все условия к  то
му, чтобы их использовать наиболее пол
но, всемерно снижать себестоимость лесо
сечных работ.

Но надо признать, иго сейчас борьба за 
экономнчную работу в леспромхозе ослабло, 
на. Сейчас нет такого напряжения, такого 
внимания К этому делу, какое было зимой. 
Работа по графику цикличности наруши
лась, а поэтому мастерские участки стали 
работать хуже, механизмы загружены не
полностью, появились внутрцемеиные про. 
стон.

До конца второго квартала еще есть 
возможность поправить положение. Нужно 
развернуть работы полным ходом с тем, 
чтобы в июне не только выполнить план, 
но и покрыть до.тг, образовавшийся в мае. 
Это позволит усгпепгао выполнить полуго
довой план, сэкономить много государст
венных средств.

Л. КРИВОШЕИН.
старший механик леспромхоза.

Резервы экономии
Анализ хозяйственной деяте.льностп 

Красноярского леспромхоза свидетельству
ет о том, что в предприятии имеются еще 
большие возможности для дальнейшего 
снижения себестоимости кубометра древе
сины. Эти возможности, в частности, за
ключаются в улучшении условий работы 
автотранспорта, которым потребляется 
большое количество горючего и смазочных 
материалов.

Коллектив автогаража состоит в основ
ном из квалифицированных шоферов и 
механиков. Он накопил богатый опыт 
правильной эксплоатации машин. Боль
шинство шоферов перевыполняет нормы 
на вывозке леса, научилось бережно от
носиться к  машинам. Есть нема.ю води
телей, которые намного продлили межре
монтный период пробега автомобилей. 
Только за счет этого коллектив автогара
жа сэкономил в перво>[ квартале много 
государственных средств.

Однако возможности дальнейшего сни
жения себестоимости кубометра леса 
здесь еще используются слабо. Руководи
тели автопарка и леспромхоза плохо ве
дут борьбу за экономное расходование 
горючего н смазочных материалов.

За четыре месяца этого года автомоби

ли всех марок прошли 595 тысяч кило
метров; По норме полагается за это время 
израсходовать 177,7 тонны бензина, а 
фактически израсходовано на 10,2 тонны 
больше. На таком количестве бензина 
можно вывезти дополнительно согни ку 
бометров леса.

Почему же перерасходуется бензин? 
Причина в том, что автолежневая дорога 
у  нас в плохом состоянии, склады не 
приспособлены для вывозки леса автома
шинами, мало запасных частей. Все это 
снижает производительность автотран
спорта.

Но даже и при д^аких условиях некото
рые шоферы добиваются шмшомпи нефте- 
прО|Дуктов. Взять, к  примеру, шофера Вик
тора Дейнекова, Его машина без капи
тального ремонта вместо 56.000 прошла 
свыше 70.000 километров. За счет этого 
тов. Дейнеков сэкономил предприятию 
7.500 рублей. Кроме того, за четыре меся
ца он сэкономил 841 килограмм бензина. 
Однако распространением опыта работы 
В. Дейнекова и других лучших водителей 
в леспромхозе никто не занимается.,

П. БОРУТНИН, 
бухгалтер материальной группы.

☆  ☆

ПОЛЕЗНОЕ ДЕЛО НЕ ДОВЕДЕНО ДО КОНЦА
В прошлом году Красноярский леспром

хоз остался в большом долгу у  государст. 
ва. Он недодал более 31 тысячи кубомет
ров леса и получил убьггка 1.600 тысяч 
рублей. Нынче положение в леспромхозе 
изменилось в лучшую сторону. В пред
приятии е начала 'января развернулась 
борьба за выполнение и пиревыподнение 
государ1чвенного плана, .за снижение себе, 
стоимости кубометра дяювесины.

В первом квартале коллектив лоспром. 
хоза поставил перед собой задачу пере
выполнить план на 12 тысяч кубометров 
и с.экономить не менее 300 тысяч рублей. 
С этой .задачей он справился. Сверх плана 
было вывезено 13.6 тысячи кубометров и 
сэкономлено 327 тысяч рублей. Себестои. 
мость каждого вывезенного кубометра ле
са снижена на 5 рублей против плановой.

.Это достигнуто благодаря широко раз
вернутому социалистическому соревнова
нию за выполнение принятых обязательств 
и внедрению ря.га новшеств, которые по
зволили добиться значительного роста про
изводительности труда. Этому сиособство- 
вали поревод всех трех мастерских участ
ков на цикличный метод заготовки леса, 
внедрение трелевки леса с кронами, пои- 
иснение вторых саией при вывозке 
на автомашинах 3WC-151. Положительно 
сказалась своепременная подготовка лесо
сек. складов.

В результате улучшилось использование 
техники, возросла комплексная выработка. 
Папример. выр.дботка. на автомашину 
ЗИС-1.т1 состави.та 25.0 кубометра в сме. 
ну при плане 18 кубометров, на трактор

—  101 процент, электфопилу —  104 щю- 
цсЕгга нормы. Комплексная выработка на 
списочного рабочего за первый квартал со. 
ставила 95 кубометров, или 122 процен
та к  плану.

Важную роль в экономии государствен
ных средств, в снижении себестоимости 
кубометра древесины сыграла организован, 
ная при лесагромхозе школа экономии. Она 
начала свою работу в октябре прошлого 
года. Занятия щюводились два раза в ме
сяц в поселке Красный Яр, на Южном и 
Северном лесопунктах. К  учебе в .чтой 
школе бЕ̂ Лй привлечены все инженерно- 
технические работники, служащие, б1)ига_ 
диры комплексных и тракторных бриг.тд. 
Они изучали такие вопросы: из чего скла
дывается себестоимость, пути снижения 
ее, производительное использование тех. 
ники и лесовозных дорог, меры по ликви
дации непроизводительных расходов, тех. 
ническое нормирование, 1)езервы дальней
шего роста производительности труда и 
др1тие. Школа помогла начальникам це. 
хов, мастс|рач, десятникам, бригадирам ра. 
зобраться в вопросах себестоимости, наме
тить меры по спижению себестоимости ку 
бометра древесины и бороться за их осу
ществление.

Повышение экономических знаний ко. 
иаиди1ров щюизводства способствовало 
внатрению хозяйственного расчета на ле
сопунктах,, мастерских участках, па тран
спорте. в цехах. Б результате всех этих 
мер коллектив Южного лесопункта в пер
лом квартале сэкономил 59.4 тысячи руб
лей, Северного —  28,9 тысячи рублей, 
автопарка —  69.8 тысячи рублей.

Повышать выход деловой 
древесины

На себестоимость кубометра древесины 
в большой степени влияет качество про
дукции. Это хорошо поняли рабочие на
шей бригады, работаюпще на эстакаде.

Основные обязанности разметчика и 
раскряжевщика —  обеспечить наиболее 
рациональную разделку каждого хлыста и 
наибольший выход деловой древесины. В 
этом же заключаются п обязанности де
сятника, находящегося на эстакаде.

Чтобы добиться этого, надо уметь пра
вильно разметить каждый хлыст. Хорошо 
овладела этим делом разметчица Рита 
Ласыанс. Прежде чем приступить к  раз
метке, она внимательно осматривает 
хлыст, определяя, какие сортаменты мо
гут ив него выйти. При этом она рас
считывает разметку так, чтобы отходов 
было как можно меньше.

По нормам допускается при разделке 
леса 10 процентов дровяной древесины и 
отходов. Мастерство разметчика в том-то

я заключается, чтобы сократить эту циф
ру. У нас отходы и дрова составляют 
8 процентов. Этим самым мы добились 
снижения себестоимости кубометра разде
ланного леса.

Снижения себестоимости мы добиваемся 
также за счет наибольшего выхода высо- 
к(хм)ртных сортаментов.

За высокое качество древесины борют
ся не только разметчик, раскряжевщик и 
десятник, а'все работающие на эстакаде. 
Каждый рабочий старается не допустить 
брака. Примером служат лучшие обруб- 
щнцы сучьев Мария Амбразяк и Мария 
Сюрко, сортировщик Васн.тнй Хаботин, 
тракторист Борис Вайткус.

Все люди нашей бригады хорошо пони
мают, что от их труда во многом зависит 
себестоимост1> каждого кубометра древеси
ны.

Л. ДЕМЧУН. 
десятник лесопункта «Юг».

За счет высокой 
выработки

Самостоятельно я стал работать на 
тракторе С-80 с 1950 года. До этого 
учился у опытных трактористов, которые 
передали свое уменье брать от техники 
все, что она может дать, беречь ее. Они 
привяли мне чувство ответственности за 
состояние машины. '

Используя опыт лучших трактористов, 
я стараюсь перевыполнять норму. Хочу 
на своем примере показать, как высокая 
производительность труда влияет на сни
жение себестоимости кубометра леса.

Каждая мапгиноемена трактора С-80 
обходится предприятию в 209 рублей. 
Для того, чтобы оправдать эти расходы, 
тракторист должен выполнить норму, 
т. е. подвезти к  эстакаде 78 кубометров 
леса. Тогда производственные расходы на 
содержание трактора составят 2 рубля 
68 копеек на каждый подвезенный кубо
метр леса.

Я же ежедневно перевыполняю норму 
выработки. В среднем подвожу в смену 
100 кубометров. В этом случае каждый 
подвезенный кубометр леса обходится 
производству лишь 2 рубля. И чем выше 
выработка, тем больше экономия. Легко 
себе представить, какую выгоду получило 
бы предприятие, если бы каждый трак
торист ежедневно перевыполнял норму.

Как же я добился таких результатов? 
Прежде всего за счет бесперебойной рабо

ты трактора. Постоянно следить за каж 
дым узлом машины, внимательно уха
живать за ней стало привычным до
лом. У нас имеются слесари, которые до 
начала смены подготовляют трактор к  ра
боте. Но я сам всегда проверяю состоя
ние механизма, выясняю, ка к работала 
машина в предыдущей смене. УбедЕЕв- 
шись, что е машиной все в порядке, вы
езжаю на волок.

Большое значение имеет сработанность 
экипажа. Мы вместе работаем давно. С 
первого слова понимаем друг друга. Каж
дый из нас старается экономить время. 
Один прицепщик остается в лесу и ком
плектует воз, другой едет со мной зля 
того, чтобы отцепить воз на верхнем скла
де. Задержки в работе по нашей вине не 
бывает, простои трактора из-за поломок 
мы ликвидировали. Все это позволяет 
экономить столько времени, сколько тре
буется для того, чтобы в смену сделать 
на один—  два рейса больше н  перевыпол
нить норму.

О всех недостатках, мешающих в рабо
те, я докладываю мастеру. Вместе мы со
ветуемся, ка к их устранить.

Б. ВАЙТНУП, 
транторист лесопункта «Юг».

Закрыть все каналы потерь 
государственных средств

В Красноярском леспромхозе с начала 
нынешнего года развернулась борьба за 
енкжонив расходов на содержание транс
порта, за высокую выработку и экю«OiИйЮ 
горючего и смазочных материалов.

Многие- водители автомашин за долго
летнюю работу на этом предприятии на
копили большой опыт правильного и  пол- 
пого и(шользова|Кия лесовозных маиган. 
В [результате применения передовых ме
тодов вывозки леса и бережного отноше. 
ния к  автомашинам они систематически 
перевыполняют нормы вьвработки, удлиня. 
ют срок службы техники и за счет этого 
добиваются значительной экономии гссу. 
дарственных средств.

В социалистическом соревновании нап- 
л'^'чших результатов добился нгофер Егор 
Балахнин. Он в первом ква.ртале сэконо
мил свьппб 1 0 0 0  рублей. За это же вре
мя Владимир Драч еакономпл 1.334 руб
ля, Владимир Калганов —  1.482 рубля, 
Степан Тоукин —  1.364 рубля, Семен Бо
бин —  1.623 рубля, Иван Животов —  
1.832 рубля, Иван Копытин —  1.120 
рублен, Иван Фалалеев —  1.019 рублей.

Успешная работа лучших шоферов лес
промхоза спосо^твовала достижению боль, 
шой экономии при эвхшлоатадиы авто-

Однако все, что сделано в леспромхозе, 
далеко не исчерпывает возможностей, кото, 
рыми располагает предприятие для сниже
ния собестоимости кубометра древесины. У 
нас еще нет надлежащего учета расходова. 
ния матариалов, запасных частей, горюче, 
го, смазочных.

Возьмем автогараж. В автогараже были 
введены лимитные книж ки  на расход за
пасных частей и материалов на каждую 
автомашину. С помощью этих книжек 
легко анализировать —  как расходуются 
средства на содержание автопарка и свое
временно принимать меры к  водителям, 
допускающим перерасход запасных частей 
и материалов. Ко это не привились, так 
как сменные механики просто отказали^ш 
вести записи в этих книжках, а руково
дители гаража и администрация леспром
хоза не потребовали от механиков зани
маться таким учетом.

Хеть план вывозки леса автомобильным 
траисш-члом в первом квартале у нас был 
поревЕ'Шплнен, но установленное количест
во рейсов каждой машиной не выполнено. 
Фактически сделано на 68 рейсов меньше. 
Это значит, что леспромхоз мог бы вывез
ти больпге на 12.2-10 кубометров леса.

Далеко еще не налажен хозяйственный 
расчет. Внедрением его занимаются лишь 
экономист леспромхоза и старший бухгал
тер автопарка тов. Емельянова. Начальник 
же гаража тов. Тушков и старший диспет
чер тов. Куликов не придают значения 
.этому делу и не вникают в эко-номические 
пок.'штели работы. Каждый месяц в тара, 
же проверяют исполнение наряд-заказов, 
но не организуют широкого обсуждения ре. 
.зультатов работы на хозрасчете Поэтому 
мы еще не достигли той цели, которую 
поставили перед собой, внедряя хозрасчет.

Успех борьбы за дальнейший рост про-

транспорта. Только в первом квартале 
этого года коллектив автопарка сэкономил 
почти 70.000 ру'блеи, в том числе яа счет 
применения поеатной вывозки сэк-оиО|Млено 
свыше 15.000 рублей.

Но возможности дальнейшего снижения 
себестоимости кубометра древесины здесь 
еще далеко не зклользованы. На вывозку 
леса поездами переведены лишь машины 
ЗЙС-151. Пере1и>д всех машин на новый 
метод вывооки леса позволит сэкономить 
для государства значительно больше 
средств.

Кроме того, в лесщшхозе не все ма
шины даходятся в надлежащем техниче
ском состоянии. По этой причине бывают 
большие перерасходы горючего и смазоч
ных матерпалов. За четыре месяца этого 
года шофер тов. Жибннов перерасходовал 
1.235 шлограммов, шофер тов. Констан
тинов —  1.209 килограммов бензина.

Эти факты свидетельствуют, о том, что 
предприятие имеет еще большие воемож- 
ности экономии государственных средств, 
но далеко не все каналы потерь здесь за
крыты. Руководители леспромхоза мало 
прядают злачепия потерям гогйочего и 
смазочных материалов.

Н. БОРИСОВ.

иэводительности труда и (знижепие себе
стоимости кубометра древесины зависит от 
производственно-технического уровня ра
бочих. особенно механизаторов. Чем выше 
квалификация рабочего, тем лу»ппе он зна. 
ет вверенный ему механизм и бережнее 
относится Б нему. Надо ликвидировать 
обезличку техники, каждую машину 
закрепить за определенным рабочим, 
чтобы он мог ее хорошо изучить. Надо 
систематически проводить с механизатора
ми техническую учебу. Но эти вопросы в 
нашем леспромхозе не решены. Заме- 
ститель директора по кадрам тов. За
сыпкин уделяет мало внимания техниче
ской учебе механизаторов.

Так. начатое по Инициативе коллектива 
полезное дело в Красноящеком леспромхозе 
не доведено до конца. Видимо, первые ус. 
пехи, достигнутые в борьбе за снижение 
себестоимости кубометра древесины, успо
коили руководителей предприятия и неко, 
торых начальников цехов. За последнее 
время эта борьба значительно ослаблена. 
Об этом свидетельствует и то, что в мае 
леспромхоз не выполнил ![ланн, а это одна 
из главных причин, которая привела к 
повышению себестоимости поодукции. В 
июне дело не улучшается. Леспромхоз изо 
дня в день не выполняет графика вывоз
ки леса.

Нужны самые решительные и се|рьозньге 
меры, чтобы обеспечить систематическое 
выполнение графика заготовки, подвозки и 
вывозки леса. Иначе вся достигнутая в 
первом квартале экономия будет сведена 
па нет и леспромхоз снова станет убы
точным предприятием.

А. СЕРЕДА,
экономист Красноярского леспромхоза.

ПРИВЕ ТС ТВЕННЫЕ ТЕЛЕГРАММЫ  
В с в я з и  с  60'Лвтием 

товарища Н. А. БУЛГАНИНА

Члену Президиума ЦК КПСС 
и Председателю Совета Министров СССР

товарищу Николаю Александровичу Булганину
МОСКВА.

Дорогой товарищ Николай Алеюсаитро-
вич Булганин!

Центральный Комитет Ооциалистиче. 
ской единой партии Германии шлет Вам 
по случаю Вашего бО-летия сердечные 
поздравления и братский примет от име
ни немецкого рабочего класса и всех ми
ролюбивых сил нашего народа.

НоЕ-ецкий рабочий класс и все миролю
бивые силы нашего народа приветствуют 
Вас каж верного ученпкл и боевого сорат- 
ншщ Лешпга и Сталина, как верного, вое. 
питанного КПСС и испытанного в борьбе 
партийного и государственного дежгеля и 
ка к выдающегося предеташителя славной 
КПСС и миролюбивого Советского государ
ства.

Миролюбивые силы нашего народа чтут 
в Вашем лице героический советский на
род. который совместно со всеми другимн 
миролюбивыми народами прилагает все 
усилия к тому, чтобы пре.дотв'ратить аван
тюристические планы империалистичеекпх 
поджигателей войны и создать действен

ную систему коллективной безопасности 
для обшючения мира в Европе.

Дорогой товаршц Н. А. Булганин! Наши 
поздравления по случаю Вашего бО-летия 
мы связываем с глубокой благодарностью 
за постоянную помощь Коммунистической 
партии Советского Союза и Советского 
Правительства, оказываемую нам в нашей 
тяжелой борьбе за миролюбивое и демо
кратическое воссоединение Германии и в 
создании основ соцпалжэма в ..Гермашжой 
Демократической Реопублике.

В день Вашего рождения желаем Вам 
доброго эдоровья, творческих сил и дол
гих лет жизни для выполнения Вашей 
большой ответственной задачи в качестве 
Председателя Совета Мииистршв СССР па 
благо советского народа и всех миролюби
вых народов.

Центральный Комитет Социалистической 
единой партии Германии 

В. УЛЬБРИХТ.
Берлин, 11 июня 1955 г.

Германская Демократическая Республика 
Премьеи-Министр

Председателю Совета Министров 
Союза Советских Социалистических Республик

товарищу Николаю Александровичу Булганину

Дорогой товарищ Булганин!
Ко случаю Вашего 60-летия перед.гто 

Вам от имени Правительства Германской 
Демократической Республики и от моего 
имени сердечный привет и наилучшие по
желания.

Пол Вашим деятельным руководством 
Советское Правительство ведет репгитель- 
цую и неустанную борьбу за сохранение 
мира во всем мире, за создание системы 
коллективной безопасности в Европе, ко
торая создала бы благоприятные предпо
сылки для мирного решения германского 
вопроса.

Отмечая сегодня Ваше 60-летие, мил
лионы немецких патриотов с особым удов
летворением вспоминают братскую по
мощь, оказанную .Советским Союзом не
мецкому народу в деле мирного строя- 
тельства лучшей жизни и в решении его 
жизненно важных национальных вопросов

На Варшавской конференции европей
ских стран Вы заявили:

МОСКВА. 1

«Мы были и остаемся сторонниками 
восстано-вления единой Германии как сво
бодного, миролюбивого и демократического 
государства».

Из этого определения миллионы немец
ких патриотов черпают новую силу для 
борьбы против возрождения милитаризма 
в Западной Германии и за создание еди
ной. миролюбивой и демократической Гер
мании. Примите заверения в том, что пат, 
риотические силы всей Германии энергич
нейшим образом будут вести эту' борьбу 
бок о бок с великим могучим Советскич 
Союзом и всеми миролюбивыми силами во 
всем мире.

Желаю Вам, дорогой товариш Булганин, 
долгие годы доброго эдоровья, неисчерпае
мых ТВРРЧОСК1ГХ сил в работе, которая 
служит делу мира, процветания и счастья 
советских наро.дов и миру.

С искренними дружескими пожеланиями 
О. ГРОТЕВОЛЬ.

Берлин, 11 июня 1955 г.

Председателю Совета Министров CCCJP

Николаю Александровичу Булганину
Уважаемый товарищ Пре.дседатель, по 

случаю 60-летия со дня Bauiero рождения 
от имени Правительства Корейской Народ. 
но-Демок-ратг«чес.кой Республики и от себя 
лично шлю Вам, выдающемуся деятелю 
Советского государства и непоколебимому 
борцу за победу коммунизма, сердечные 
поздравления.

Желаю Вам наилучигих успехов в бла
городной работе на благо советского наро
да и за мир во всем мире.
Председатель Кабинета Министров КНДР 

КИМ ИР СЕН.
10 июня 1955 года.
Пхеньян.

Председателю Совета Министров Союза ССР

товарищу Булганину Н. А.
Дорогой Николай Алежсаядрович, при

мите, пожалуйста, по случаю Вашего 
60-летия мой самый пскреннпй привет и 
поздравления. Чехословацкий народ, бла. 
годарный Советскому Союзу за свою само, 
стоятельность и независтаость, глубоко 
Вас уважает, ка к передового деятеля Ком- 
ыулистнческой лартип Советского Союза 
и Советского Правитеяьсгеа, имеющего 
неоценимые заслуги также в деле укреп
ления и развития непоколебимой и ©ечиой 
дружбы наших народов.

Вместе со всем напгим трудовым наро
дом от всего сердца желаю Вам, дорогой 
Николай Александрович, доброго здо(ровья% 
и много творческих сил, чтобы Вы могли' 
еще много лет успешно продолжать Вашу 
ответственную рабо-гу на благо и счастье 
советского народа в пользу мира и  друже
ского еотрудпичестеа между яаро|Дами.

Вильям ШИРОКИЙ, 
Председатель Правительства 
Чехословацкой Республики.

Прага, 10 июня 1955 года.

председателю Совета Министров 
Союза Советских Социалистических Республик

товарищу Булганину Н. А.
По случаю шестидесятой годовщины со 

дня Вашего рождения разрешите мне, то
варищ Премьер-Министр, от имени албан
ского народа, Правительства Народной 
Госпублики Албании и моего лично, выра
зить Вам самые пскрентто поздравления я 
пожелать Вам долгой жизни и полпото 
здоровья на дело служения братскому со

ветскому пароду, все больших успехов Со
ветскому Союзу в строительстве комму
низма и в бо-рьбе за обеспечение мш>а ж 
безопасности во всем мире.

Мехмет ШЕХУ, 
Председатель Совета Министров 
Народной Республики Албании.

Тирана, 10 июня 1955 с.

Председателю Совета Министров СССР 
Его Превосходительству господину

Н. А. Булганину

В день Вашего гаестидесятилетия при- 
Mirre, господин Председатель, от Прави
тельства Финляндии и  от меня лично сер
дечные поздравления и пожелания доброго 
здоровья и успехов в Вашей деятельности

МОСКВА.

на благо народов Великого Советского 
Союза.

Урхо КЕККОНЕН. 
Премьер-Министр Финляндии.

Хельсинки, 11 июля 1955 г.

Его Превосходительству, господину Председателю 
Совета Министров Союза Советских Социалистических 

Республик Маршалу

Николаю Александровичу Булганину
МОСКВА.

Опешу выразить Вашему Превосхо>ди. сможето с0|действовать сохранению мир» 
телЕуСтву по случаю Вашего шестидесяти- во всем мире.
летая, которое Вы сегодня отмечаете, мои Федеральный Канцлер
самые сердечные поздравления и натежду Юлиус РААБ.
на то, что в будущем Вы также успешно Вена, 11 июня 1955 г.
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К СОВЕЩАНИЮ ГЛАВ ПРАВИТЕЛЬСТВ СССР, 
США, ВЕЛИКОБРИТАНИИ И ФРАНЦИИ

Как уже сообщалось, Со®ергслов Пт>шг- 
тельство 26 мая направшо Птравитель- 
ству Франции ноту по воагросу о Совеща
нии Глав Правительств четырех держав. 
Соответствующие ноты Скиветского Прави- 
те л ь (^а  были наагравлены также Прави
тельствам США и  Великобритании.

6 июня были получены ответные ноты 
Правительств Франции, США я  Великобри. 
танин. Ниже пршюдетея текст ноты Пра
вительства Франции:

«Посольство Франции свидетельствует 
свое уважение Министерству Пнострашгых 
Дел Союза Советских Социалистических 
Республик и имеет честь сообщить ему 
следующее.

Правительства Франции. Соодинеяного 
Королевства и Соеяинеаных Штатов 
ссылаются на своя ноты от 10 мая 1955 
года, направленные Советскому Прави
тельству с предложением о встрече четы
рех Глав Правительств в ближайшее вре
мя. Они напоминают, что четыре Мтвнист- 
ра Ннострапных Дел во время пеофшгиаль- 
ных переговоров в Вене 14 и 15 мая со
гласились о том, что такая встреча яв
ляется желательной, и с удовлетворепием 
ковстатируют, что это ыиение подтверж- 

f дается в ноте Министерства Пнострааных 
Дел СССР от 26 мая.

Что касается места встречи Глав Пра
вительств. то можно напомнить, что ® Ве
не Министры Иностранных Дел трех Пра
вительств предлагали Ловаягну, в то время 
ка к советский Министр Иностранных Дел 
предлагал Вену, причем это предложение 
было подтверждено Советск1гм Правятель- 
ством в его ноте от 26 мая. Учитывая 

А ^то расхождение во мнениях о месте 
встречи, Правительства Франции, Соеди- 
вевного Королевства и Соединенных Шта
тов предлагают теперь, чтобы четыре Гла. 
вы Правительств встретились в Ж-^еве—  
городе, имеющем прекрасные матерпаль- 

; ные возможности для со(вещания такого 
вначения.

Три Правительства предлагают таким 
образом, тгобы четыре Главы Прави
тельств встретились в  Женеве с 18 по 21 
июля включительно.

Они были бы весьма рады получить от
вет возможно скорее, с тем, чтобы иметь

воамоакностъ договориться с швейцарским 
Правительством, которое сообщило трем 
Правительствам, что его устраивает сове
щание в Женеве в вышеуказанные сроки.

Москва, 6 инжя 1955 года».
13 июня Соввтокое Правшельство на

правило Правительству Франции ноту, 
текст которой публикуется ниже;

«Министерство Ппостранных Дел СССР 
свидетельствует свое уважение Посоль
ству Франции и в гоязи с нотой Посоль
ства от 6 июня имеет честь сообщить 
следующее:

(>ветскоб Празительство в своей ноте 
от 26 мая в ответ на ноту Правительства 
Франции от 10 мая уже высказало свое 
положительное отношение к  созыву Сове
щания Гла® Правительств Франции. Со
ветского Союза, Соединенных Штатов 
Америки и Великобритании, имея в виду, 
что целью указанного Совещания является 
уменьшение международной напряж е^о- 
сти и укрепление взаимного доверия в от. 
ношениях между государствами.

Советское Правительство согласно с тем, 
чтобы Совещание Глав Правительств че
тырех держав открылось 18 июля ® Же
неве. Советское Правительство яе может 
не отметить при этом, что в ноте Фрад- 
цузского Правительства от б июня про
является озабоченность по поводу того, 
чтобы Совещание продолжалось в течение 
трех —  четырех дней, и вместе с тем об
ходится поста1Вленный в ноте Со'ветекого 
Правительства от 26 мая важный вопрос 
о задачах указанного Совещания. В совре. 
менной обстановке усилия Правительств 
всех четырех держав —  участниц Со®е- 
щания должны быть направлены прежде 
всего на то, чтобы обеспечить выполнение 
основной задачи Совещания —  смягчение 
налряженноетн в международных отяоше- 
ннях.

Советское Правительстоо с удовлетворе
нием принимает к  сведению сообщение, 
что Правительство Швейцарии изъявило 
свое согласие с проведением в Женеве 
указанного Совещания.

Аналогичные ноты направляются так
же Правительствам Великобритании и 
США.

Москва, 13 июня 1955 года».

Заявление ТАСС
На утдт государственный еакретарь 

Соединенных Штатов Америки г-н  Даллес 
сделал представителям печати заявление 
относительно предстоящего Совещания 
Глав Правительств СССР, США, Англдга я 
Франции. В этом заявлении содержится 
утверждение, будто успех Совещания будет 
зависеть в первую очередь от того, готов 
ли Советский Союз проявить «новый кон
структивный дух» в урегулировании меж
дународных проблем. При этом г-н  Даллес 
попытался поставить под сомнение серьез
ность намерений Советского Правитель
ства в связи с этим Совещанием. В заяв
лении г-на Даллеса говорится также о 
том, что Соединенные Штаты Америки 
имеют в виду поставить на обсуж1деЕие 
Совещания такие вопросы, ка к «проблему 
стран Восточной Европы» и «вопрос о 
деятельности международного коммуниз
ма».

В связи с этим в  авторитетных совет
ских кругах заявили следующее.

Заявлеппе г-на Даллеса является про
должением той же линии, которая прово
дилась и ранее в выступлениях-руководя: 
ших деятелей США и несостоятельность 
которой уже была показана в ноте Совет
ского Правительства Правительству США 
от 26 мая 1955 года. Подходя к  пред
стоящему Совещанию Глав Правительств с 
точки зрения пресловутой политики «с 
позиции СИДЫ» и  пытаясь изобразить дело 
так, будто успех Совещаагия в первую оче
редь будет за®исеть от позиции Советско
го Союза, г-н  Дажлес, а также некоторые 
другие государственные деятели США, тем 
самьш показывают, что они ведут дело не 
в  тому, чтобы облегчить работу Совеща
ния, а в  тому, чтобы осложнить обстанов. 
ку  перед Совещанием и создать трудности 
для его работы. Между тем, успех любого 
международного совещания зависит от го
товности всех его участников содейство
вать урегулироваяжю нерешенных проблем 
с должным учетом интересов всех участ- 
Еивов переговоров. Претензии на то, что
бы поставить перед одной иэ сторон ка
кие-то условия для переговоров, являются 
вздорными. Во всяком случае, не следова
ло бы забывать, что подобные методы в 
отношении Советского Союза, кал и  прея, 
де, не могут иметь успеха.

Рассуждения насчет того, чтобы Сове
щание обсудило тадие вопросы, ка к  «про
блему стран Восточной Европы» или во
прос «о деятельности международного ком
мунизма», также не могут иметь ничего 
общего с желанием достичь положитель
ных результатов на Совещании. Каждому 
должно быть ясно, что не существует ни
какой «проблемы стран Восточной Евро
пы», ибо народы этих стран, свергнув 
господство эксплуататоров, установили в 
своих странах народно-демократическую 
власть и не допустят вмешательства в 
свои внутренние дела со стороны кого бы 
то ш  было.

Что же касается вопроса «о деятельно
сти международного коммунизма», то по
зволительно спросить, ка к отнесся бы 
г-н  Даллес к  постановке на Совеща-нин 
четырех держав, например, восироса «о 
деятельности международного капитализ. 
ма»?

Не ясно ли. что все эти рассуждешя 
г-на Даллеса нельзя рассматривать иначе, 
ка к попытку отвлечь внимание обществен, 
ных кругов от действительно актуальных 
вопросов меядз^народной жизни, таких, 
как сокращение вооружений государств 
л запрещение атомного оружия, созда. 
ние • системы коллективной безопас
ности в Европе, обеспечение мира и беэ- 
опасностп в Азии и на Дальнем Востоке, 
восста1Н(квление законных прав Китайской 
Народной Республики в ООН и др.

Новые шаги Советского Соша, пред
принятые им в целях разрядки междуна
родной напряженности, оказали глубокое 
влияние * на международную о5(?га1новку. 
Тактгупт шагами являются: заключение Го
сударственного Договора с АЕЮтрией, тгрея- 
ложение Пра1вительства СССР по вопросам 
сокращения вооружений, запрещения атом, 
ното оружия и устранения угрозы новой 
войны, еоветско-югоела1вские переговоры, 
приведшие к  нормализации и улучшению 
отношений между СССР и  Югославией, 
предложение об установленпи дш лш ати- 
ческих и торговых отношений между СССР 
и Германской Федеральной Республикой, 
начавшиеся переговоры с Японией и др. 
Все это явилось крупным вкладом Совет
ского Союза в дело укрепления взаимного 
доверия между государствами, в дело уп
рочения мира.

Если в этих условиях руководящие аме
риканские деятели считают для себя под
ходящим HOiiHepKneaTb, что США но име
ют в  виду идти на Совещание Глав Пра
вительств с кактаи-либо конструктивны
ми предложениями, направленными на 
смягчение международной цадгряженносги, 
а ожидают каких-то «уступок» со стороны 
Ооветсл-мч) Союза, то это говорит лишь о 
том, что не всем нравится начавшееся в 
результате усилий Советского Правитель
ства уменьшение напряженности в меж
дународных отношениях. Кое-кто, напро
тив, хотел бы поддержать эту напряжен
ность. раздувая и дальше гонку вооруже
ний, ложащуюся тяжелым бременем на 
плечи народов.

Как уже неодновратно заявля.то Совет
ское Правительство, оно считает задачей 
Совещания Глав Правительств четырех 
держав —  уменьшение международной на. 
нряженности, укрепление доверия между 
государствами. Положительные результаты 
на Совещании могут быть достигнуты в 
том случае, если к  этому будут не на сло
вах, а на деле стремиться все заинтересо
ванные государства.

Ремонт дорог и искусственных сооружений
В районах области проходит месячник 

по ремонту дорог и искусственных соору, 
жений. Активно включились в работу кол
хозники Асиновского района. И  колхозов 
этого района приступили к  ремонту двух 
основных грунтовых дорог, связывающих 
г. Асино с колхозами и машинно-трак
торными станциями. За первые дни месяч
ника вывезено более 500 кубометров гра
вия, отремонтирован мост, подвезено необ
ходимое количество пиломатериалов.

Восемь километров грунтовой дороги, 
ведущей к  хлебозаготовительному пункту, 
спрофилировано в Пыш^^ино-Троицком 
районе. На протяжении семи  ̂ километров 
ведется строительство правийной дороги 
на участке сел Шегарка— Бакчар.

Ремонтируются дороги и искусственные 
сооружения на Иркутском тракте, на уча
стке Томск— Шегарка, в Бакчарском и 
других районах области.

К у р с ы  п о  п о вы ш ен и ю  к в а л и ф и к а ц и и  б и б л и о т е к а р е й
В г. Томске. ш)а областном управленни 

культуры, работают месячные курсы по 
повышению квалификации заведующих 
районными и городскими библиотеками.

На курсах занимается 25 человек.

Слушатели курсов п р о с г^ а ю т  лскцпи 
на темы: «Январский Пленум ЦК КПСС 
—  боевая программа дальнейшего разви. 
тия сельского хозяйства». «Советская ли. 
тература в борьбе за мир» и другие.

Москва. Всесоюзная сельскохозяйственная выставка 1955 года.
На снимке; на площада Колхрзов. (Фотохроника ТАСС).

Первые итоги
с  со в ещ а н и я  п е р е д о в и к о в  с е л ь с к о го  х о зя й с т в а  

Т у га н с к о го  р а й о н а
12 ИЮНЯ. Утро. В третьей полеводче

ской бригаде сельхозартели имени Андре
ева. Туганского района, оживление. Мне. 
гие колхозники и механизаторы —  уча
стники районного совещания передови
ков сельского хозяйства —  встали рань
ше обычного. Бригадир А. Ляшко еще раз 
осматривает машину, на которой колхоз
ники и механизаторы едут на совещание. 
Над кабиной трепещет (j.iar, на бортах—  
лозунги. На одном из них приветствие: 
«Наше колхозное спасибо передовым меха
низаторам Писаренко, Корольковой, Лоб
зав».

Для того, чтобы подвести первые ито
ги борьбы за осуществление постановле
ния январского Пленума ЦК КПСС, 
вскрыть недостатки, наметить пути их 
устранения, на районное совещание соб
рались в минувшее воскресенье, пример
но, 1.000 передовиков сельского хозяй
ства района.

...Совещание состоялось на одной из 
лесных полян, что в 7— 8 километрах от 
села Семилужки. Рядом оо сценой лозун
ги: «Товарищи колхозники н мехалнзато- 
ры! Выполнить лоетановление январского 
Пленума ПК КП (Х  в 2— 3 года —  глав
ная задача нашего района!» «Товарищи! 
Добьемся первенства по всем показателям 
в соревновании с Асиновским и Томским 
районами».

Секретарь райкома партии тов. Янин 
во вступительном слове и председатель 
райисполкома тов. Киселев в докладе 
сообщили участникам совещания первые 
итоги борьбы за выполнение решений 
январского Пленума ЦК КПСС, рассказали 
о нелостаткчтх.

—  Какие у вас соображения, ка к бы. 
стрее нам избавиться от просчетов, неор
ганизованности и других недостатков, ко
торых у нас немало, —  обратился к 
присутствующим тов. Яшш.

Председатели колхозов имени Маленко
ва тов. Голубцов, имени Калинина тов. 
Брылев, агроном Турунтаевской МТС в 
артели «Hiwrpecc» тов. Пушкарев, брига
дир комсомольско-молодежной бригады Ту- 
рунтаевскон МТС тов. Перов и другие ме
ханизаторы, колхозники немногословно, 
по-дело>вому рассказали о своей работе, 
об имеюпЕихся резермх, о недостатках.

В сельхозартелях района составлены 
планы развития хозяйства с таким рас
четом, чтобы в ближайшие 2— 3 года до
стичь того уровня производства основных 
продуктов сельского хозяйства, который 
предусмотрен январским Пленумом ЦК 
КПСС. Уже в этом году задание партии 
выполнят: 6 колхозов —  по производ
ству мяса, 5 —  по производству молока 
и 13 колхозов —  ло валовому сбору шер
сти.

Сев в этом году проведен организован
нее и при лучшем качестве, чем в 
прошлые годы. Особенно хорошо работали 
механизаторы тракторных бригад тт. Пе
рова, Кияна, Писаренко, Спесивцева, Бер
ко. Повысилась производительность труда 
механизаторов. Налримор, в период сева 
из 106 трактористов Турунтаевской МТС 
85 человек перевыполнили нормы выра- 
^ т к и .

Колхоз «Прогресс» зоны Турунтаевекон 
МТС первым в районе закончил сев. И в 
этом немалая заслуга комсомольско-моло
дежной тракторной бригады тов. Перова. 
Техника здесь используется на полную 
мощность, за машинами налажен образцо
вый уход, В этой бригаде трудятся три 
брата Николаевых —  Алексей, Владимир 
и (Сергей. В соревновании трактористов 
области, работающих на машинах С-80, 
Алексей Николаев занимает одно из пер
вых мест.

Отличных показателей добились многие 
механизаторы других МТС района.

Ряды передовиков растут изо дня в 
день. В их числе появляются все новые и 
новые имена. Заслуженным уважением в 
районе пользуются работники молочно
товарной фермы сельхозартели имени Ми
чурина. За 8 месяцев они на.чоили по 
1.267 килограммов молока от каждой ко
ровы, а доярки этого колхоза В. Таллинна 
и Е. Талапина —  по 1.569 —  1.531 ки 
лограмму.

Соревнование среди доярок разверты
вается все шире. Рост трудовой активно
сти колхозников и механизаторов —  ре
зультат организаторской и политической 
работы райкома партии и исполкома рай
совета, первичных парторганизаций.

Однако в районе немало отстающих 
колхозов, в работе которых не чувствует
ся сколько-нибудь заметных изменении. 
Они все еще не встали на путь кц)утого 
подъе.ма производства продуктов сельского 
хозяйства.

Возьмем надои молока. В некоторых 
ко.тхозах за восемь месяцев они превыси
ли 1.000 килограммов, а у  таких, как 
имени Крупской, имени Советской Ар
мии, имени XIX партсъезда и других, не 
достигают 500 килограммов. Или вот кол
хоз «Социа.тистическая Сибирь». Здесь 
составлен план развития артельного хо
зяйства по досрочному выполнению реше
ний январского Пленума ПК КПСС. Неис
пользованных резервов в артели много. 
Но дело как шло плохо, так и идет по- 
старому. Сев проведен неорганизованно, 
план не выполнен. Продуктивность скота 
низкая. За восемь месяцев здесь надоено 
лишь по 478 кй.тограммов молока от каж
дой коровы, причем майский прирост по 
надоям в среднем от коровы составил 98 
килограммов.

В районе посеяно больше 1.000 гекта
ров кукурузы. Почти повсеместно она 
дала хорошие всходы, но уход за ней 
организован плохо. Формально звенья соз
даны в каждом колхозе, но многие из них 
числятся лишь на бумаге.

Немало ц друтих недостатков в работе 
колхозов и МТС.

МТС все еще мало внимания уделяют 
животноводству. До последних дней они 
почти ничего не с.гелали в организации 
строительства силосных об.тнцованных 
траншей.

В большинстве колхозов затягивается 
паровспашка.

До начала cfHOKOca остались с’гитанньтс 
дни. Чтобы полностью обеспечить скот 
кормами, нужно заготовить значительно 
больше силоса и сена, чем в прошлые 
годы. Тем не менее подготовка к  сенокосу, 
особенно ремонт сеноуборочных машин, 
изготовление н ремонт простейшего инвен
таря идут медленно.

Сейчас одна из важнейших задач —  
своевременно отремонтировать комбайны, 
простейшие уборочные машины. Надо во 
всеоружии встретить уборку, провести ее 
быстро п без потерь. Однако ремонти
руются комбайны медленно. Некоторые 
мапгины из ремонта выпущены с больши
ми недоделками.

V
Каждый выступающий брал новое обя

зательство. Тракторной бригаде Турун- 
таевс.кой МТС, которую возглавляет тов. 
Певов, за высокие цока-зат^ли в период 
сева на совещании вручено переходящее 
красное знамя райкома КПСС п райиспол. 
кома. В своем выступлении тов. Перов 
сообщил, что бригада намного перевыпол
нила задание.

—  Но мы будем работать еще произво
дительнее. Первенство никому не усту
пим.

На трибуну поднялся бригадир трактор
ной бригады Петропавловской МТС тов, 
Третьяков.

—  Первенство будет за нами. —  заявил 
он. —  Это решение всей нашей бригады.

Секретарь Томского райкома па1ГУгиитов. 
Жуков, присутствовавший на совещании, 
в своем выступлении рассказал о борьбе 
трудящихся Томского района за досрочное 
выполнение решений январского Пленума 
ПК КПСС и заявил, что хлеборобы района 
приложат ж:е усилия, чтобы первенство 
в соревновании с туганцами удержать 
за собой.

Участники совещания призвали колхоз
ников района объявить с 12 по 25 июня 
ударну'ю декаду по строительству силос
ных сооружений. Решено от каждой фу
ражной коровы в этом году надоить по 
1.700— 1.800 литров молока, полу'шть 
от каждой курицы-несугакп не менее, чем 
по 70 яиц. Решено в ближайшие дни 
приступить к  сенокосу, полностью обеспе
чить скот грубыми и сочными кормами. 
К  20 сентября решено полностью рассчи- 
та пля  е государством по хлебопоставкам.

На совещании более 200 передовиков 
еелг>ского хозяйства района были награж
дены почетными грамотами райкома КПСС 
и райисполкома, многие получили благо- 
дарЕюсти, ценные подарки.

В работе совещания приняли участие 
первый секретарь Томского обкома КПСС 
тов. Москвин. ceKPf^apb Томского обкома 
комсомола тов. Садаков. М. АЛЕКСЕЕВ.

Совещание механизаторов машинно-тракторных 
станций области

В г. Томске, в управлении машинно- 
тракторных станций при областном уп
равлении сельского хозяйства закончилось 
совещание по вопросу механизации копкн 
силосных траншей и заготовки прубых и 
сочных кормов.

Механизаторы поделились опытом по 
переоборудованию сельскохозяйственных 
машин для уборка прубых и сочных кор

мов. Старший ме.ханик Уртамской МТС 
1м1жевниковского района тов. Липухин 
рассказал, как в их МТС приспособили 
кустарниковый плуг для копки силосных 
траншей.

УчастЕШКи совещания побывали в кол
хозе «Объединение». Томского ipafioEia, где 
посмотрели копку траншеи многоковшевым 
экскаватором и ползунковым евреиером.

Отъезд Премьер-Министра Республики Индии 
Джавахарлала Неру в Тбилиси

СИ.ЧФЕР0П0ЛЪ, 13 июня. (ТАСС). Се- 
год,ня утром отсюда после поездки по 
Южному берегу Крыма ЩЕвмьер-Министф 
Республики Индии Джавахарлал Неру и 
сопровождающие его лица направились в 
Тбилиси.

На симферопольском аэроадте. yiapa- 
швЕном государственными флагами Рес
публики Индии, Советского Союза и У к 
раинской ОС!Р, Дж. Неру провожали —  
Председатель Совета Министров УССР 
Н. Т. 1ьальчеико. заместитель Министра 
иностранных дел УССР С. А. Слипченко, 
председатель исполкома Крымского област
ного Овета депутатов трудящихся 
М. Г. Кузьменко, первый секретарь Крым
ского обкома КП Украины, депутат Bej^-

ювного Совета СССР Д. С, Полянский, 
председатель Симферопольского городского 
Совета Н. Н. Катков, представители тру
дящихся.

Как только Дж. Неру и его дочь Инди
ра Ганди прибыли на аэродром, присут
ствовавшие на аэродроме девочки препод
несли нм огромные букеты рое. Возникает 
бурная овация, раздаются возгласы: 
«Привет Неру!», «Да здравствует дружба 
СССР и Индии!». Оркестр исполняет го
сударственные гимны Республики Иидии, 
Советского Союза и Украинской ССР.

Перед отъездом Премьер-Министр Рес
публики Индии Джавахарлал Неру выра. 
зил свое восхищеЕше Крымом и поблаго
дарил за теплый прием.

прибытие в Тбилиси Премьер-Министра 
Республики Индии Джавахарлала Неру

ТБИЛИСИ, 13 июня. (ТАСС). Сегодня 
в Тбилиси прибыл Премьер-Министр Рес
публики Индии Джавахарлал Неру. Вме
сте с НИИ прибыли его дочь Пндира 
Ганди, Генеральный секретарь МншЕСтвр- 
ства иностранных дел Республики Индия 
Н. Р. Пиллая. Заведующий Европейским 
отделосл Министерства иностранных дед 
Республики Индии А. Хуссейн, Чрезвы
чайный и Полномо'гаый Посол Республики 
Индии в СССР К. П, Ш. Менон. Премьер- 
Министра Джавахарлала Перу сонровож. 
дают Первый заместитедЕ> Министра 
иностранных дел (МХР В. В. Кузнецов, 
Чрезвычайный и Полномочный Посол Со
ветского Союза в Республике Индии 
М. А. Меньшиков, заведующий Протоколь
ным отделом Министерства иностранных 
дел С ^ Р  Ф. Ф. Молочков.

Тбилисский аэродром украшен государ
ственными флагами Республики Индии, 
СССР и Грузинской ОСР. На алых полот
нищах на языках хинди, русском и гру
зинском начертано: «Привет Премьер-
Министру Перу! Добро пожаловать!». «Да 
здравствует миролюбивый индийский 
народ!», «Да здравствует дружба между 
народами СССР и Индии!».

На аэродроме собрались многочис
ленные представители общественности 
столицы Грузии. Гостей встречали 
Председатель Совета Министров Гру
зинской ОСР Г. Д. Джавахишвили, 
первый секретарь ЦК Компар1ии Грузии 
В. П. Мжаванадзе, первый заместитель 
Председателя Совета Министров Грузин- 
свой (ХР и МиЕшетр иностранных дел 
Грузинской ССР М. П. Кучава, заместите
ли Председателя Совета Министров Гру- 
зиневой ССР Д. Г. Мамацашвили, В. Г.

Керкадзе, председатель исполкома Тбилис
ского городского Совета депутатов трудя- 
1ЦИХСЯ М. К. Маградзе, секретарь Тбилис
ского горкома партии Э, А. Сехниашвиля 
и другие.

Пионеры преподносят Джавахарлалу 
Неру цветы. Звучат гимны Республики 
Индии, Советского Скшза и Грузинской 
ССР.

Приветствуя Премьер-Министра Джава
харлала Неру, Председатель Совета Мини
стров Грузинской ССР Г. Д. Джавахипган- 
ли roBopifT, что Советский Союз и Индию 
сближает общая кровная заинтересован
ность в обеспечении мира во всем мире.

Джавахишвили выражает уверенность, 
что приезд г-на Неру в СССР будет спо
собствовать дальнейшему укреплению 
дружественных отношений между обеими 
странами.

Джзвахарла.ч Неру поблагодарил ео- 
бравшнхся за теплый прием.

—  Всюду, куда бы я ни прибывал, —  
заявил Д. Неру, —  я встречал радушный 
и сердечный прием. Эта встреча повво- 
ляет мне испытывать чувство сродства 
между нашим народом и народами Совет
ского Союза. Я думаю, —  продолжал 
Д. Неру, —  что мир всегда был основной 
необх(^димостыо и особенно является ею в 
настоящее время.

Присутствующие продолжительными 
аплодисментами приветствуют Джава
харлала Неру.

На всем пути от аэродрома в город 
Премьер-Министра Республики Индии 
встречали тысячи людей.

Вместе с Д. Неру в Тбилиси прибыла 
гостящая в СЮСР группа индийских жур
налистов.

Пребывание в Грузии Премьер-Министра 
Республики Индии Джавахарлала Неру

ТБИЛИСИ, 14 июня. (ТАСС). Вчера, 
после краткого отдыха, Премьер-Министр 
Джавахарлал Неру вместе с дочерью Ин
дирой Гащи и «шровождающтаги его ли
цами совершил поездку в город Рустави, 
возникший десять лет тому назад в степи 
недалеко от Тбилиси. Трудящиеся Рустави 
оказали Дж. Неру радушный прием. Тыся
чи людей, собравшиеся на улицах города, 
горячо привететЕЭД'вали гостей из Индии.

Дж. Неру ознакомился в Рустави е ра
ботой закавказского металлурпичеокого за
вода имени Сталина. Он подробно рашгра- 
шивал о выпускаемой предприятиСкМ про
дукции, оснащении его техникой, подго
товке кадров произЕМЕдствешшков. В цехе 
блуми'нга он с больш1гм вниманием следил 
за работой старшего оператора у пульта 
управления блушцга, ипте1>есовался обо
рудованием цеха, изготовленным на заво
дах советской страны. Затем Премьер-Ми
нистр Индии посетил трубопрокатный и 
коксохЕЕМиче(5Кнй цехи завода. Повсюду 
металлурги горячо приветствовали Дж. Не. 
РУ.

Вместе с Дж. Неру и сопровождающи
ми его лицами с закавказским металлур. 
гичес.ким заводом ознакомились также ин- 
дийоЕие журналисты.

Из Рустави Дж. Неру нашравился s Ди- 
гомский виноградарский совхоз, располо
женный в живописной местности на Воен- 
но-Грузагнекой дороге.

Премьер-Министр Дж. Неру и его дочь 
Пндлра Ганди интересовались, в часото- 
сти, вопросами агротехнижи воаделывапия 
винограда, урожайностью, созданием вет
розащитных полос.

Вечером Дж. Неру и сопровождающие 
его лица присутствовали в Тбплисско(м го. 
сударственном театре оперы и  ба-тета име. 
пи Палиашвили на националвдом ттъш- 
ском балете «Горда» Д. Торадзе. Пояме- 
Еие Дж. Неру в театре было встречено 
овацией.

В честь сопровождающих Дж. Неру ин
дийских ж^'рналистов грузинские журва- 
лпсты устроили прием.

Радиопередачи, посвященные Индии
Почти ежедневно в отдел писем всесо

юзного радио приходят заявки от много- 
числеЕгных coeercKirx сл^тпателей, которые 
просят организовать или повторить пере
дачи, поевященные Пщгии. По просьбам 
трудящихся неодрН01кратко погргорялись за- 
цисакные на пленку выступления индий
ских мастеров искусств, очерк-концерт 
«М>выка народов Индии» и другие пере
дачи.

Мастера советской культуры, побывав- 
пгие в этой замечательной стране, охотно 
выступают у микрофона, делясь своими 
впечатлениями. Большой интерес выэЕ?ал 
рассказ П. Черкасова о поездке в Инпгю, 
готовится вьгетушленне Б. Чиркова. Ра
диослушатели знакомятся по лите:ратур-

ньш передачам с творчретЕ^ом индийских 
писателей: А. Аббаса, П. Чанда, К. Чанд- 
ра. Богатство и красота индийского фоль
клора показаны в серии народных ска-зок, 
иеполняЕОщихся л^'чшпмн чтецами столи
цы.

По радио звучат м^"зьгкальные отрышд 
из кинофильмов «Байджу Баира» и  «Ура
ган», индийские песни на русском языке 
в и(шолненин певца Р. Бейбутова.

Недавно в одной из детских передач 
рассказывалось о дружбе группы моегкюв- 
ских школьников с детьми Индии, кото
рые в течение долгого времени ведут меж
ду собой оживленную переписку.

. (ТА(Х).

--------------□  □  □ ----------

. Ф У Т Б О Л

На первенство Р С Ф С Р  по футболу
Результаты прошедших за неделю игр 

на 11йрвен(Ч'ЕЮ РСФСР по Футболу по си. 
бирской эоЕк  ̂ внесли изменения в таблицу 
розыгрыша. Лидер розыгрыша —  команда 
г. Новосибирска нанесла крупное пораже
ние команде г. Иркутска, шедшей го этой 
встречи без поражения. Новосибирцы за
били в ворота команды г. Иркутска пять 
мячей, пропустив в свои всего лишь дЕ)а.

Вхо1>ое кюупное иоражеЕЕие потерпеяа 
комаада гор. Канска, проиграв свою оче
редную встречу омичам со счетом 2:6.

Результаты остальных вестреч были сле
дующими. Команда г. Красноярска со сче
том 4:2 ' выиграла у ко(маяды г. Сталин-

ска. Томичи со счетом 0 :2  проиграли 
опартакощам г. Барнаула. Команда г. Ке
мерово со счетом 4 :0  победила краснояр
ских футболистов. Команда г. Сталннсска 
со счетом 2:1 выиграла у дшамовцев 
г. Барнаула.

Сейчас на первом месте комаЕтда гор. 
Новоснбгррска. Второе и третье места де
лят команды гг. Омска и Иркутскл. Чет
вертое место занимает команда г. Еанска. 
Пятое и шестое места делят команды 
г. Красноярска и сиаргаков'цы г. Барнау
ла. На седьмом месте команда г. Кемеро
во. Восьмое и девятое места делят коман
ды г. Томска и Сталипска. На последнем 
месте динамовцы г. Барнаула.

На кубок Томска по футболу
Розыгрыш кубка г. Томска цо футболу 

подходит к  концу. В прошедшую неделю 
были проведены четыре встречи. КомаЕ^да 
«Торпедо» со счетом 3:1 победила коман
ду университета. Первая команда «Дина
мо» со счетом 6:1 выиграла у ф ут^ли- 
стов «Красной звезды». Вторая команда 
«Динамо» со счетом 2 :0  выиграла у 
команды педагогического институ’та. С та

ким же счетом команда каращатпной фаб
рики выиграла встречу у второй команды 
политехнического института.

1а июня на стадионе «Динамо» прово
дятся две полуфинальные встречи. Игра- 
Еот вгрорая команда «Динамо» с командой 
карандашной фабрики и коогащА «Торпе
до» с первой командой «Динамо». Финаль
ная игра состоится 19 июня.
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Вручение Международной 
премии Мира Эдуарду Эррио
ЛИОН, 14 июня. (ТАСС). Вчера в зале 

1гуниципального совета Лиона состоя
лось торжественное вручение Междуна
родной премии Мира, присужденной Все. 
мирным Советом Мира одному из старей
ших государственных деятелей Франции, 
почетному председателю Национального 
собрания и мэру Лиона Эдуарду Эррио.

Для вручения премии в Лион прибыли 
члены жюри по присуждению Междуна
родных премий Мира —  писатели Веркор 
(Франция), Ванда Василевская (СССР) и 
Анна Зегерс (Германская Демократическая 
Республика), а также члены президиума 
Национального совета мира Франции 
г-жа Фарж, Пьер Кот и Лоран Казанова.

В здании муниципалитета собрались 
общественные и политические деятели, 
сторонники мира и представители общест
венности Лиона.

В краткой вступительной речи писа
тель Веркор приветствовал Эдуарда Эррио 
от имени Вселшрного (Совета Мира и всех 
миролюбивых народов. Он указал, ‘ что 
жюри по присуждению Международных 
премий Мира единодушно и с энтузиаз
мом решило присудить премию Эдуарду 
Эррио —  выдающемуся государственному 
деятелю Францжи, который, как сказал 
Веркор, «всю свою жизнь боролся за тор
жество света над тьмой, за мир и сотруд
ничество между народами».

Писательница Ванда ВасилеФская под
черкнула, что народы всего мира пита
ют чувства любви и признательности к  
Эдуарду Эррио. Я передаю вам, сказала 
она, самые наилучшие пожелания от 
имени Всемирного Совета Мира, Совет
ского коошгета защиты .мира и от всех 
советских людей, которые вас помнят и 
любят и которые никогда не забудут о 
том, что еще более 30 лет тому назад вы 
выступили за сближение народов Франции 
и СССР. Я желаю в̂ ам здоровья и многих 
лет жизни, энергии вашему светлому уму 
в борьбе за благо Франции и за мир меж
ду народами.  ̂ ^

Анна Зегерс напомнила о борьбе Эррио 
против германского фашизма и против 
возрождения германского милитаризма, за 
торжество демократических сил в Герма
нии. Она подчеркнула, что деятельность 
Эррво служит прекрасным примером для 
немецкой молодежи.

Депутат Национального собрания Пьер 
Кот сказал, что все сторонники мира вос
хищены деятельностью Эррио прежде все
го потому, что он поднял голое за ослаб
ление международной напряженности, за 
сближение между Востоком и Западом. 
Мы, французы, продолжал Кот; благода
рим вас за все заслуги перед нашей стра
ной и заявляем, что, присуждение вам 
Международной премии Мира является 
честью, оказанной всей Франции.

Пьер Кот напомнил об основных этапах 
деятельности Эррио, указав, что именно 
ему принадлежит заслуга восстановления 
нормальных отношений между Францией 
и (ХСР. Он сказал в заключение, что 
дщзнь и деятельность Эррио —  прекрас
ный пример для всех французских сто
ронников ыЙ1>а.

Выступая с краткой ответной речью. 
Э. Эррио поблагодарил Всемирный Совет 
Мира за высокую честь, оказанную ему в 
связи с присуждением Международной 
премии Мира.

Затеи Эр(рио сказал: я стремился вое. 
становить нормальные отношения Фран
цузской Республики со страной, которую 
я видел собственными глазами. Я видел 
народ этой страны и поклялся сделать 
все, чтобы способствовать сближению м<ь 
ей страны с этим народом. Я никогда не 
сожалел об этом решении, принятом мною 
в 1924 году. Я видел только хорошее от
ношение русского народа к  Франции. 
Русский народ —  это народ большого 
сердца. Я повторяю: никогда я не жалел 
о своей инициативе, выступив за вос
становление нормальных отношений с 
Советским Союзом.. Я всегда считал, что 
русский народ готов бороться за Фран
цию. Я никогда не забуду, что он проли
вал свою кровь за восстановление неза
висимости Франции во время последней 
войны. Я всегда любил и продолжаю 
любить этот народ.

В заключение Эшио сказал: я  еще не 
закончил своих задач в жизни. Я буду 
бороться за сближение между народами. Я 
останусь до конца моей жизни таким, ка. 
КИМ вы меня знали и знаете, —  фран
цузом и демократом.

В муниципальном совете Лиона состо
ялся прием по случаю вручения Между
народной премии Мира Эдуарду Эррио.

Всесоюзный сбор сильнейших стрелков ДОСААФ
Под Москвой закончился всесоюзный 

сбор сильнейших стрелков ДОСААФ. В 
состязаниях приняли участие мастера 
меткого огня Москвы, Ленинграда, Киева, 
Риги, Куйбьппева, Иркутска, Краснодара, 
Выборга, Ярославля, Тулы и других горо
дов. На линии огня выступали заслужен
ные мастефа спорта Н. Калиниченко, 
0. Жгутов, Б. Переберин, Е. Сентюрина 
и другие.
_  Мастер спорта А. Гущин (Москва), 
сгреляя из малока.тиберного пистолета на 
дистанцию 50 метров, выбил 548 очков 
из 600 возможных, В стрельбе из боевой

винтовки на диртанциго 300 .метров заме
чательных результатов добился заслужен
ный мастер спорта Б. Перебернн (Ленин
град) —  ^546 очков из 600 возможных. 
В упорной борьбе прошли соревнования в 
стрельбе по мишени «бегущий олень» из 
боевой винтовки произвольного образца 
на дистанцию 100 метров. И. Никитин 
(Иркутск) двадцатью одиночными и де
сятью двойными выстрелами набрал 155 
очков из 200 возможных. Результаты 
тт. Переберина, Никитина и Гущина яв- 
.7ЯЮТСЯ новыми всесоюзными реклюдами 
ДОСААФ. (ТАСС).

На первенство страны по (|)утболу
ЛЕНИНГРАД. 14 июня. (ТАСС). Вчера 

на стадионе имени С. М. Кирова состоя
лась очередная встреча на первенство 
страны по футболу. Ленинпрадская коман-

la  «Зенит» принимала московских футбо. 
листов общества «Торпедо».

Ппра закончилась вничью с результа 
том 2:2.

Заявление главы индийской парламентской 
делегации, посетившей Советский Союз 

и Югославию
ДЕЛИ, 13 игоия. (ТАСС). Глава индий-' 

ской парламентской делегации, совершив
шей поездку в Советский Союз и Югослаг 
ВИЮ, заместитель председателя Сомта 
штатов Кришнамурти Рао и член делега
ции Хукам Сингх возвратились 11 июня 
в Бомбей.

Как сообщает газета «Хиндустан 
тайме», Рао зая-вил представителям печа
ти, что никто в Советском Союзе не хо
чет войны. «Советский Союз ncKpeiHHe 
желает мира. Однако народ сознает свою 
силу и ответит мощным ударом, если на 
него нападут».

Раю далее отметил, что Советский Союз 
осуществляет грандиозные планы разви
тия промышленности, энепгетических, ре
сурсов и сельского хозяйства страны и 
подн1гмает обширные пространства целин
ных зебгель.-Рао подчеркнул, что индий
ская делегация была в Югославии в тот 
исторический момент, когда было подписа. 
ыо совместное коммюнике руководителей 
Советского Ск)юза и Югославии, и указал 
на дружественные чувства, которые пи
тает народ Югославии к  Индии. Рао отме. 
ТИЛ также успехи ин^у'стриализации Юго- 
славвн.

На строительстве первого автозавода в Китае
ПЕКИН, 13 июня. (ТАСС). Как сообща- 

ет печать, недавно на строительстве пер
вого в КНР автозавода было произведено 
испытание оборудования в одном иэ цехов 
завода, который'будет сдан в экшлоата- 
цию в текуптем году. Во втотюй половине 
зтого года намечено вазесги в строй еще 
5 цехов, которые будут выпускать раз
личные части и детали для грузовых ав
томашин. Стронтельство остальных цехов

будет закончено в течение 1956 года.
В настоящее время ведется подготовка 

кадров новой отрасли промышлешто- 
<хги Китая —  автомобилестроения. На ав
тозаводе созданы курсы, где под руковод
ством советских специалистов будущие 
автостроители овладевают раздичньвш 
спетгиальностями. Кроме того, квалифици
рованные кадры для автозаво<да готовят 
более 50 предприятий страны.

Забастовка железнодорожников Англии
ЛОНДОН, 13 июня. (ТАСС). Сегодня ут

ром возобновились переговоры между ру
ководителями объединенного профсоюза 
паровозных машинистов и кочегаров и 
представителями бр(итанской транспортной 
коипссии, в ведении которой находятся 
национализированные железные дороги. В 
переговорах участвовал министр труда 
Монктон. По сообщению агентства Рейтер, 
р^пгооодители бастующих требуют такого 
временного урегулирования вопроса о эа- 
работной плате, которое могло бы послу
жить основой для новой системы заработ
ной платы железнодорожников. Пре.тлеже- 
ние, сделанное в конце прошлой недели 
британской транспортной комиссией, было 
отвергнуто ка к неудовлетворительное 

В 12 часов дня состоялось заедание 
кабинета, на котором, по сообщению 
агентств, обсуждался вопрос о забастовке

и, в частности, о позиции правительств* 
по этому вопросу во время прений, кото
рые должны состояться сегодня во втотюй 
половине дня в палате общин. Поскольку 
сегодня истекает срок чт>езвычайных мер, 
введенных правительством 1 нюня на 2 
недели (пока не соберется палата общип 
нового созыва), палата должна теперь ре
шить вопрос об их продлении. Пменно с 
ЭРОЙ целью она была созвана после выбо
ров на несколько дней раньше nc joses- 
ного срока.

Бастующие решили послать сегодня де
путацию к  членам парламента, чтобы по
требовать отстранения тех членов бри
танской транспортной комиссии, которые 
не выполнили данных ранее обещаний в 
отношении за1работной платы, что и по
служило причиной нынешней забастовки.

Всеобщая забастовна в Сингапуре

Установление дипломатических отношений между 
Индонезией и Венгрией

ДЖАКАРТА, 13 июня. (ТАСС). Как 
сообщает агентство АНТАРА, в результате 
переговоров, имевших место в последнее 
время, достигнуто соглашение об установ

лении дипломатических отношений между 
Респуб.тикой Индонезия и Венгерской На
родной Республикой.

Происни империалистичесних дертав в Индонезии
ДЖАКАРТА, 12 июня. (ТАСЮ). По сооб

щению печати, и.\гперлалистические дер
жавы усиливают подрывные действия 
против Индонезийской Республики. В за
падных районах Явы, на Северной Сумат
ре, на Южном Целебесе активизировались 
банды «дар-уль-нслам». Меданская газе, 
та «Мимбар умум» сообщают, что банды 
на Северной Суматре используют боепри
пасы английского производства. В других 
сообщениях говорится, что недавно для 
банд было направлено оружие из Сингапу, 
ра.

Колонизаторы продолжают свои проис
ки и на Южно-Молуккских островах. 
Агентство АНТАРА сообщает, что из Гол

ландии ва Южно-Молуккейие острова вы
ехал капитан Вестерлинг, который, как 
известно, (ранее руководил бандами «дар- 
уль-ислам»^ Он намерен возглавить воору
женные действия так называемой «рес
публики» Ю жно-Молуккских островов. 
Печать предупреждает об опасности для 
республики. Указывается, что Вестерлинг 
надеется получить поддержку со стороны 
партии машуми.

Агентство АНТАРА передает, что пре
зидент Сукарно вместе е группой мини
стров выехал сегодня в район Западной 
Явы. где действуют банды «дар-уль-ас. 
лам».

Отсрочка подписания американо-германского 
авиационного соглашения

НЬЮ-ЙОРК, 13 итоня. (ТАСС). По сооб
щению вашингтонского корреспондента 
агентства Юнайтед Пресс, государствен
ный департамент США неожиданно отло
жил но «техническим причинам» подписа
ние американо-германского соглашения, 
которое дало бы самолетааг эападногерман. 
ской авиакомпании Люфтганза право ле
тать по различным трассам, связывающггм 
Западную Германию с американскими го
родами, а также Нью-Йорк е Южной Аме
рикой и районом Караибского моря. Это 
неожиданное решение государственного 
департамента, указывает корреспондент, 
вызвано энертичнььчн 1гротеста:)ги амери
канских авиационных компаний, опасаю
щихся конкуренции германской авиаком- 
папии.

Как сообщает корре(шонзент, предста
витель американских авиационных компа
ний заявил, что администрация основ1НЫХ 
американских ашал'иний «взбешена» про. 
ектифуемым соглашением, подробности ко
торого т л и  известны Л1Ш[Ь недавно. По 
словам этого 1грсаставптеля, американские 
авиационные фиросы «встревожены» тем, 
что обслуживание западногерманскими са
молетами авиационных трасс отвлечет 
«колоссальные» перевозки от американ
ских авиалиний в западном полушарии.

Председатель сенатской комиссии, заня. 
мающейся вощюсами торговли, Магнасон 
назвал отсрочку подписания «очень ра
зумным» мероприятием. «Нам и без того 
трудно поддерживать наши международ
ные авиатрассы...». —  добавил он.

НЬЮ-ЙОРК, 13 июня. (ТАСС). Как 
сообщает корреспондент агентства Ассоши- 
эйтед Пресс из Сингапура, сегодня в Син
гапуре началась всеобщая забастовка в 
поддержку борьбы докеров, которые ба
стуют уже шестую неделю, требуя повы
шения заработной платы. Бастующие

требуют также освобождения профсоюз
ных лидеров, арестованных местными 
властями.

Сообщается, что в результате заба
стовки полностью парализован городской 
транспорт, закрыты магазины и рынки.

провокационная шумиха в Южной Корее
ПХЕНЬЯН, 13 июня. (ТАСС). Централь

ное телеграфное агентство Кореи публи
кует сообщение своего спецко'ра из Кэсо
на, в котором говорится, что .за последнее 
время наряду с систематическими нару- 
шенйЯ7.1и соглашения о перемир^ги лисын- 
мановские власти подняли шумиху, на
правленную на срыв перемирия в Корее. 
Как ВИ.ТНО из сообщения агентства Юнай
тед Пресс, 8 июня посол южно-корейского 
правительства в Вашингтоне Ян Ю Чан, 
выступая на пресс-конференции, призы
вал США ликвидировать соглашесние о пе

ремирии в Корее как недействительное и 
увеличить военную помощь Южной Корее.

7 июня в Сеуле начальник бюро инфор
мации лисыкиановского правительства 
Карл Хон Ки также заявил, что соглаше
ние о перемирии в Корее должно быть 
«немедленно объявлено недействитель
ным», Обращает на себя внимание тот 
факт, что эта воинственная ш>т1иха сов
пала по времени с пребыванием в Ва- 
штгнттоне лиеынмановского экономическо
го советника Пэк Ду Ч ж ш а и военного 
министра Соя Вон Пра.

А р е с т  гр у п п ы  к о н т р р е в о л ю ц и о н е р о в  
в п р о ви н ц и и  Ц зя н си

ПЕКИН, 13 июня, (T.iCC). Как сооб- 
щает газета «Цзянсижибао», выходящая 
в Наньчане, недавно в уезде Ичунь, про
винция Цзянси, органами общественной 
безопасности были арестованы члены 
контрреволюционной организации, присво
ившей наименование «партии спасения 
родины». Всего арестован 31 человек.

При аресте у членов этой преступной 
организации —  выходцев из помещичьей 
среды, бывших гоминдановских чиновни-

П О ГО ДА
По данным Томского гидрометбюро, 

по Томской области ожидается 15 июня 
небольшая облачность без осадков. Ве
тер юго-западный, 5 — 10 метров в секун
ду. Температура воздуха 25 — 30° тепла.

16— 17 нюня малооблачная погода, 
по северным районам кратковремеш1ые

Извещение

Т Е А Т Р

Областной драматический театр 
имени В. П . Чкалова 

15, 16 июня — «В сиреневом саду». 
Начало спектакля в 7 часов 30 минут 

вечера.

К И Н О

Кинотеатр имени М . Горького. 15 
июня — «Доброе утро». Сеансы: 10.
11-50, 1-40. 3-30, 5-20, 7-10, 9, 10-50.

16 июня хроникальные фильмы — 
«1-е мая 195о года в Москве», «Совет
ская выставка в Пекине», «Пребывание 
правительственной делегации Австрии в 
Москве». Начало сеанса в 7 часов 10 
минут вечера. Цена билета 1 рубль. 
«Доброе утро». Сеансы: 10, 11-50,
1-40, 3-30, 5-20, 9. 10-50.

Клуб имени Сталина. 15 июня — 
«Доброе утро». Сеансы: 4, 6. 8, 10.

Кинотеатр в городском саду. — «Бу- 
■■ ......... ------  “  7-40.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

TV T Красного Знамени политехнический инсти-
тут имени с . м . Кирова объявляет, что в понедельник. 27 июня 1955 гота 

строательогва уч ебного \орпуса  №  Г  в l o T S

З А Щ И Т А  Д И С С ЕРТАЦ И И
ассястептом Поляковым Борисом Владимировичем на тему: «Проекти- 

ровш не предельных контуров карьеров при сложных горно-геологических 
™  овиокание ученой степени кандидата техни-

Официальные оппоненты: професссф доктор технических наук Стрель
ников д . А ., доцент кандидат технических наук Осиовин С. Д „  доцент 
кандидат технических наук Леонтьев В. Н . доцен!

С диссертаций можно ознакомиться в профессорском читальном вале 
(проспект имени Тимирязева, 9), с 9 часов утра до 10 часов вечера еже- 
дневно, кроме ьосафесений. ^

к  ™ °гитут имени В. М. Молотова объявляет, что
1955 года, в 7 часов вечера, в актовом зале института, 

на ученом совете лечебного факультета состоится

ря». Сеансы: 12, '  1-40 3 -207  5 
8-20. 10. . . -

Кинотеатр имени И. Черных. 15 июня 
— «Надежда». Сеансы: 10, 11-30 «Бу
ря». Сеансы: 1. 3. 5, 7, 9. 11.

Кинотеатр на «Белом озере». 15 ию
ня — Сеанс спортивной кинохроники. 
Начало сеанса в 6 часов 30 минут ве
чера.

Кировско.му райпромкомбинату требу
ются на постоянную работу: слесари- 
инструментальщики, электросварщики, 
токари, жестянщики, разнорабочие, груз
чики на автомашину и техннк-нормиров- 
щ ик.

Обращаться; г. Томск, проспект име
ни Ленина, 30.
______________________________________ 2 — 2

Карандашной фабрике требуются ра
бочие в цехи.

Обращаться: г. Томск, улица Войкова, 
75, отдел кадров.
_______________________________________ 4 — 3

Томскому горпищекомбинату требует
ся технорук-механик на постоянную ра
боту.

Обращаться: г. Томск, улица Белин
ского, 58. горпищекомбинат. 2 — 2

Тубоанаторию Томского облпромстрах- 
совета требуются; диетсестра, повара, 
официантки и кухонные рабочие.

Обращаться; Д а чны й  городок, за ре
кой Томью, ту^анаторий облпромстрах- 
сосета.

2 — 2

Требуются: рабочие в цехи, кочегары, 
уборщицы, слесари.

Обращаться: г. Томск, Базарная пло
щадь, 2, хлебозавод ЛГ? 1, отдел кадров 

■ 3 — 1

З А Щ И Т А  Д И С С ЕРТАЦ И И
ассистентом Новосибирского мединститута Е.. А . Скальской на тему: 

аутоантитела в развитии диффузного несфрита», представленной 
на (ютскание ученой степени кандидата медицинских наук.
В  С Т а в р о ™ ^  оппоненты: профессор доктор А . А . Ковалевский, доцент

г» Сталинского института усовершенствования врачей
tr. и .  1У10ВШ0Ш1Ч ?ia темуч «Клш7ичеокое значение дородового отхождения 
околоплодных вод», представленной на соискание ученой степени канлипа- 
та медицинских наук. ^  ^

Официальные оппоненты: профессор доктор И. С. Венгеровский, до
цент И. И . Бенедиктов.

С диссертациями можно ознакомиться в библиотеке мединститута.

профессор доктор И . М . Разгон и доцент

Томский государственный университет имени В. В. Куйбышева объяв
ляет. что 27 июня 1955 года, в 10 часов утра, в 44-й аудитории второго 
отсгситс ученом совете историко-филологического факультета

З А Щ И Т А  Д И С С Е Р Т А Ц И И
преподавателем кафедры диалектического и исторического материализ

ма Томского госуниверситета Алякринским Львом Владнмировячем на те- 
му: «Разработка В. И. Лениным научных основ политики большевиков в 
первой русс'КО)! революции», представленной на соискание ученой степени 
кандидата философских наук.

Официальные оппоненты:
М . А . Бабушкина.

Аспирантом кафедры марксизма-ленинизма Томского госуниверситета 
Казакевичем Александром Антоновичем на тему: «Большевисгокая газета 
«Правда'^ в борьбе за солдатские массы в период двоевластия (март — 
ИЮЛ1. 1917 года ». представленной на соискание ученой степеии кандидата 
исторических наук.

Официальные оппоненты: профессор К . П. Ярошевскнй и доцент
Е. П. Бельтюкова.

Преподавателем кафедры марксизма-ленинизма Томского политежничо- 
окого института Тутолминой Ольгой Николаевной на тему; «Борьба Ком
мунистической партии н Советского государства за восотановлигие про
мышленности па Дальнем Востоке (1922— 1925 гг.)», представленной на 
соискание ученом степени кандидата исторических наук.

Официал|.яые оппоненты: профессор доктор И. М. Разгон и доцент 
А . М . Бессонов.

С диссертациями можно ознакомиться 
зале научной библиотеки университета.

преподавательском читальном

О
о Вниманию правлений колхозов, колхозников 

сельского хозяйства!
н специалистов о

с  10 июня по 10 июля по Томской области

ПРОВОДИТСЯ МЕСЯЧНИК СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ КНИГИ
Областной библиотечный коллектор Томского книготорга (г. Томск, пе- 

реулок Ватенькова, 5) заключает договоры с колхозами на комплектование 
Р  колхозных библиотек литературой по отраслям знания. (Э
О ЕСниги для библиотек можно приобрестги в магазинах книготорга, рай- О 

магах, культмагах и сельмагах потребительской кооперации, в отделениях
и агентствах связи и киосках Союзпечати.

СОЗДАВАЙТЕ КОЛХОЗНЫЕ БИБЛИОТЕКИ

Приобретайте книги по сельскоиу хозяйству в другую литературу.

Заказ па книги, которых нет в Местных магазинах, можно сделать по 
Q  адресу: г, Томск, переулок Ватенькова, 5, «Книга — почтой!.. , Q

_______________ _____________________________________________ Го

ЛЕС-БОГАТСТВО НАШЕЙ РОДИНЫ!
ГР А Ж Д А Н Е , БЕР ЕГИ ТЕ ЛЕС ОТ П О Ж АРА !

Т О В А Р И Щ И  КО Л Х О З Н И КИ  И  Р А Б О Т Н И К И  М ТС!
Охраняйте государственные и колхозные леса, не пускайте палов и 

не сжигайте порубочные остатки в лесу в летнее время.
Т О В А Р И Щ И  ЛЕСО ЗАГО ТОВИТЕЛИ!

Не сжигайте порубочные остатки в пожароопасный период. Обеспечьте 
усиленную охрану в местах заготовки леса.

О ХО ТН И КИ , Р Ы Б А К И , С Б О Р Щ И К И  ЯГОД И  ГРИБО В. П АС Т УХ И !
Строго выполняйте правила пожарной безопасности в лесу. Не бросай

те горящих спичек и окурков. Не оставляйте незатушенных костров, 
п е  употреоляйте пын{ей из тлеющи.х материалов.

При обнаружении пожара долг и обязанность каждого гражданина лик
видировать его. Если нет возможности потушить его своими силами, немед
ленно сообщите лредоедателю или бригадиру колхоза, в сельский Совет 
используя все виды связи и транспорта.

Рабстиикн связи, оказьтайте немедленную помощь в предоставлении 
средств связи для передачи сообщений по тушению лесных пожаров

Леса области находятся под наблюдением летчиков, которые сбрасыва
ют вымпелы с сообщениам о месте пожара. Обязанность каждого гражда
нина, подобравшего вылтел, доставить его немедленно в сельский Совет 
или работни1{у лесного хозяйства.

КО М С О М О ЛЬЦ Ы , П И О Н ЕР Ы  и Ш К О Л Ь Н И К И !
Помогайте лесной охране в ее работе по борьбе с лесными пожарами. 

Берите шефство р;ад участками леса, наблюдайте за выполнением правил 
пожарной безопасности. ^

Томское областное управление сельского хозяйства.

Партийная, профсоюзная орга. 
низации и коллектив Томского 
треста столовых с глубоким при
скорбием извещают о смерти ста
рейшего работника .треста, бывше- 
го директопч подсобного хозяйст
ва. члена КПСС с 1918 года 

КР О ТО ВА
Емельяна Трофимовича

и выражают собол^щование 
семье покойного.

Вынос тела 16 июня, в 4 часа 
дня, из квартиры покойного, ул. 
Алтайская, 43-а.

Куйбышевский райисполком с 
прискорбием извещает о смерти 
депутата районного Совета депу
татов трудящихся

КР О ТО ВА
Еме.чьяпа Трофимовича

и выражает соболезнование 
семье покойного.

Адрес редакции гор T o.mci: прося Ленина. 13. телефоны:

Президиум* Томского обко.ма 
про(фсоюза работников госторговли 
и общественного питания, област
ное управление торговли с глубо
ким прискорбием извещают о смер. 
ти члена КПСС с 1918 года, быв
шего директора подсобного хозяй
ства Томского треста столовых, 
депутата Куйбышевского районно
го Совета депутатов трудящихся 

' КР О ТО ВА
Емельяна Трофимовича,

последовавшей после тяжелой 
болезни, и выражают глубокое 
соболезнование семье покойного.

37-77 и 42-44. пропаганды — 47 45, вузов, школ в культуры — 42^46. с ^ ь ^ о го ^  хоз^яйства 3^-3?)^^пром^шленного^'
бухгалтерии в отдела объявлений — 37 36.

К305913

37 75. отдела писем — 37-38 и 3 1 4 7  
стенографистки — 52-02. директора типографии — 37-72.

сскретаринтл — 42-40. отделов: партийной жизни
отдела ннфор.ма'.иш — 5 1 6 1 , зам. зав. издательством — 52-23,

ков и другпх контрреволюционеров, избе
жавших наказания за свою преступную 
деятельность.— отобрано оружие, контрфе. 
волюционные листовки, планы готовя
щегося вооруженного выступления и дру
гие материалы. Члены этой контрреволю
ционной организации делали ставку на 
возвращение к  власти чанкайшистов, од
нако были быстро разоблачены и аресто
ваны.

Дело контрреволюционной организации 
передано в народные судебные органы,

IMIIIIIMI------------------------------------

дожди, Грозы, по остальным районам 
бее осадков. Ветер слабый. Температу
ра воздуха ночью 12— 17°, . днем 
2 7 — 32° тепла. В последующие пять 
дней ожидается погода без осадков. 
Температура воздуха ночью 9 — 14°, 
днем 2 2 — 27° тепла.

15 июня, в 8 часов вечера, в облает- 1 английских разведок против демократн- 
ном лектории состоится лекция на тему: ческих стран».
«О подрывной деятельности американо-1 Читает Н. П. Воропае®.

Клиникам Томского медицинского ин- 
отитута требуются на постоянную оабо- 
ту: медицинские сестры, санитарки ' дез
инфектор.

Обращаться: г. Томск, прюспект г-шени 
Тимирязева, 1, отдел кадров клиник 
мединститута.

Гр-н Миняйло Иван Данилович, про. 
живающий в г, Томске, Северный горо
док, 128, кв. 13, возбуждает дело о рас 
торжеяии брака с гр-кой Миняйло Ана- 
отасней Родионовной, проживающей в 
г. Томске. Северный городок, 128 
кв. 13. \

Дело подлежит рассмотрению в на- 
родЕюм суде 2-го участка Вокзального 
района г. Томска.
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